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 PÁGINA A2

Bismark acabou de perder nova tentativa de tomar a 
cadeira do presidente Ricardo Gouveia (ao fundo)
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Festiva de posse do novo conselho diretor do 
Rotary Club de Jales

Máxima: 26ºC
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PREVISÃO DO TEMPO (JALES)

Sol com algumas nuvens.
Não chove.
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Restrições 
municipais 
começam a valer 
neste fim de semana 
em todo o estado
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Incêndios na 
cidade assustam 
moradores de 
diversos bairros
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CDHU realiza entrega das 
matrículas de regularização 

fundiária do Cojunto Habitacional 
“Wladimir Antônio Franco” 
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Sol com algumas nuvens.
Não chove.

POLÍTICA II
Fausto Pinato propõe medidas para proteger 
idosos na concessão de empréstimos consignados

 PÁGINA A9

LOCAL
Fundo Social realiza entrega de certificados dos 
cursos de Cabeleireiro e Cuidador de Idosos

 PÁGINA A3

Prefeitura investe mais de R$ 1,5 milhão e 
reinaugura praça João Mariano de Freitas

Deputados federais e estaduais prestigiam lançamento 
da pré-campanha de Luís Henrique e Marynilda 

Escritório A Contábil inaugura ampla e 
moderna instalação, e novo endereço

 PÁGINA A12

 PÁGINA A8



Jales | 07 de Julho de 2024 | 

22x13
Entrevista concedida ao Jornal do Povo das rádios 

Assunção e Regional o professor Luiz Especiato disse 
que deve ser candidato à eleição de prefeito em Jales 
em outubro, porém não foi assertivo nas suas declara-
ções. Alegou que aguardará a convenção partidária. Os 
produtores do programa tentaram contato com, pelo 
menos, mais dois outros possíveis candidatos, porém, 
sem sucesso. O prefeito Luís Henrique foi o primeiro a 
ser entrevistado e a ordem das entrevistas foi definida 
de comum acordo com assessoria dos candidatos. As 
entrevistas serão veiculadas a partir desta segunda-feira, 
dia 8. Com base nisso, é possível supor que realmente 
teremos apenas dois candidatos ao cargo majoritário nas 
urnas municipais. Ou nem isso. 

GANHANDO TEMPO
Falando em Luís Henrique, o prefeito confidenciou 

a este “escriba” que os partidos de sua base devem re-
alizar as convenções internas para ratificar os nomes 
dos candidatos a vereador e o apoio à sua candidatura 
a prefeito logo no início do prazo. Ele não disse, mas é 
obvio que o prefeito quer manter a dianteira na campa-
nha. Foi ele que lançou a sua candidatura primeiro, foi 
ele que anunciou os partidos que estarão no seu palanque 
e, como dissemos na semana passada, há tempos ele já 
vem montando estrutura para a campanha. Enquanto os 
outros postulantes, estão inacreditavelmente submersos. 

LARGADA
Na noite desta quinta-feira, 4 de julho, Luís Henri-

que mostrou toda a força de sua candidatura, reunindo 
centenas de pessoas no Hotel Regional Plaza Eventos. 
Se era visibilidade que ele queria, conseguiu. A estrutura 
muito bem montada deu uma amostra do que um possível 
adversário vai enfrentar. Muita gente que não era candi-
dato foi lá só para apoiar. E chamou a atenção a presença 
de dois deputados federais, Antônio Carlos Rodrigues e 
Fausto Pinato, e um deputado estadual, Bruno Zambeli. 
Além de mensagens gravadas em vídeo de outros tan-
tos, como Valdemar Costa Neto, Renata Abreu, Marcos 
Pereira e Analice Fernandes. O senador Marcos Pontes 
gravou um vídeo, mas a mensagem não pôde ser exibida 
por problemas técnicos. 

CALENDÁRIO
A Resolução TSE nº 23.738/2024, que estipulou o 

Calendário Eleitoral 2024, estabelece que os partidos e 
as federações poderão realizar suas convenções entre os 
dias 20 de julho e 5 de agosto deste ano, reunindo suas 
filiadas e os seus filiados para o exame de assuntos de 
interesse partidário ou para a escolha de candidatas e 
candidatos a uma eleição e a aprovação de uma even-
tual coligação (união de dois ou mais partidos, a fim de 
disputarem eleições majoritárias). Para vereador não 
há mais coligação e cada partido deve disputar somente 
com os seus próprios candidatos.

O mês de julho nos proporcionará a oportu-
nidade de celebrar duas datas importantes, com 
sentidos próximos. No dia 20, será o Dia do Ami-
go, enquanto no dia 30 será o Dia Internacional da 
Amizade. O samba, escrito por Cleber Augusto da 
Cruz Bastos, Djalma Falcão e Bicudo, interpretado 
pelo grupo Fundo de Quintal, já dizia: “A amizade 
nem mesmo a força do tempo irá destruir. Somos 
verdade, nem mesmo este samba de amor pode 
nos resumir”. Já Milton Nascimento eternizou 
em Canção da América que “amigo é coisa pra se 
guardar. Debaixo de sete chaves. Dentro do cora-
ção. Assim falava a canção que na América ouvi”.

E foi aqui na América do Sul que a comemora-
ção do Dia do Amigo iniciou-se, primeiramente 
na Argentina, criada pelo professor de Psicologia 
e filósofo argentino Enrique Ernesto Febbraro, 
que se inspirou na chegada do homem à Lua, em 
20 de julho de 1969, como uma oportunidade 
de fazer novos amigos. Somente em meados da 
década de 90 que a data passa a ser conhecida 
no Brasil. A celebração do Dia Internacional da 
Amizade, por sua vez, foi uma comemoração 
estimulada pela Organização das Nações Unidas 
(ONU), desde 2011, com a intenção de que a ami-
zade entre os povos se consolide e pelos esforços 
de paz.

Mesmo com várias datas a serem celebradas, 
com a inspiração do professor Ernesto, nos dis-
tanciamos da possibilidade de vivenciar nossas 
amizades. Os relacionamentos sociais se realizam 
atualmente de forma online, onde muitos cole-
cionam milhões de seguidores e amigos, mas não 
vivenciam a verdadeira amizade. Diariamente 

vemos exemplos de desunião e o individualismo 
nos afasta.

Segundo o papa Francisco, a amizade deve ser 
cultivada.  “Em geral, as amizades verdadeiras não 
se explicitam: acontecem e vão sendo cultivadas. 
A tal ponto que a outra pessoa já entrou na minha 
vida como preocupação, como bom desejo, como 
uma sadia curiosidade de saber como ela está, 
como vai à sua família, os seus filhos. A paciência é 
necessária para construir uma boa amizade entre 
duas pessoas. Tempo e paciência. Como dizem os 
árabes, é preciso ‘comer vários quilos de sal’. Muito 
tempo de conversa, de estar juntos, conhecer-se, 
e assim a amizade vai se construindo” (Mensagem 
do papa Francisco à Rádio FM Millennium, 15 de 
setembro de 2015).

O texto-base da Romaria Diocesana de Jales 
de 2024 nos aponta que, “Cristo doou sua vida por 
nossa salvação. No seguimento a Cristo, “também 
nós devemos dar a vida pelos irmãos” (1Jo 3,16). 
Por isso, a exemplo do Bom Samaritano, nos “fa-
zemos próximos” (cf. Lc 10,25-37), solidarizando-
-nos afetivamente com quem sofre, “cuidando 
suas feridas” com “entranhas de misericórdia”, e 
solidarizando-nos efetivamente, sobretudo com 
os pobres, em suas lutas por condições dignas de 
vida, promovendo, também, necessariamente, 
partilha de recursos. Doando-nos com o mesmo 
amor de Cristo, testemunhamos amizade verda-
deira”.

*É assessor de Comunicação da Diocese 
de Jales e jornalista das rádios Assunção e 

Regional FMs

Michel Teló, que não é nome artístico, é 
nome mesmo, foi batizado para ser artista. 
Artista que não faz lambança, não entra em 
dividida, com pinta de bom moço. “Humilde 
residência”, que era um pagode e foi transfor-
mada em balada ao ser gravada, nasceu aqui 
em Araçatuba, autoria de Tiago Marcelo, Mal-
colm Lima, Luiz Henrique e Fernando, por isso 
foi uma das primeiras a ser cantada no show do 
dia 21 de junho de 2024 na praça Rui Barbosa 
de Araçatuba. Honraria cumprida.

A praça Rui Barbosa, apelidada de Praça do 
Boi, pois antigamente os fazendeiros ficavam 
nelas discutindo o preço da carne, estava de-
pauperada. A sua recuperação foi polêmica, 
mas o então prefeito Cido Sério (atual PV) en-
carou o problema e sua reforma (não foi restau-
ração), depois de dois anos, foi entregue em 29 
de junho de 2014, cuja administração ficou na 
esfera da Secretaria Municipal de Cultura. E na 
época, este cronista era o secretário da pasta. O 
piso passou do antigo “petit pavè” para o tijolos 
mais ecológicos, “paver”

Na época, o ciúme que o prefeito Cido Sério 
tinha da praça era o mesmo que a filha mais 
moça manifestava no pai. Chegava a impedir o 
uso mais amplo do logradouro público. Sendo 
o prefeito Dilador Borges, PSDB, seu sucessor, 
ele abriu as porteiras da praça Rui Barbosa, che-
gando às raias da irresponsabilidade.

Na Secretaria Municipal de Cultura, a praça 
era para ser usada para pequenos shows, tipo 
retretas dominicais com cadeiras para que a 
terceira idade assistisse ao espetáculo con-

fortavelmente. Pela falta de um parque amplo 
para passeios, corridas, arborização, o Arraiá 
da Solidariedade (Fundo Social) foi tomando a 
praça com seus grandes eventos, chegando ao 
show de Michel Teló e grupo Tradição. 

Depois do show, na terça-feira, fui ver a 
praça Rui Barbosa, o que sobrou do local de-
pois de ela receber Araçatuba e região para ver 
artista tão famoso a cantar. Não havia espaço 
para tanto. A escolha do local não fora racional. 
Apresentei ao local minhas condolências.  

A praça teve seus canteiros pisoteados, 
transformados em solo sem grama, marrom, 
na cor do solo. Com cara de quem sofreu uma 
agressão descomunal. Está na hora de trans-
ferir o Arraiá da Solidariedade para lugar mais 
amplo.

Nesses seis meses restantes da administra-
ção Dilador Borges (PSDB) é viável fazer ação 
intensiva de recuperação, principalmente na 
vegetação rasteira. Fazer a festa na praça Rui 
Barbosa, sabendo que seria monstruosa, foi 
uma ação negativa para o meio ambiente.

 

 

*É professor, jornalista e escritor. Mem-
bro das academias de letras de Araçatuba-

-SP, Andradina-SP, Penápolis-SP, Itaperuna-
-RJ

A2 | Opinião | 

Hélio
CONSOLARO (*)

Vitor Inácio
FERNANDES DA SILVA (*) Artigo

AMIZADE SE CULTIVA Amizade se cultivaAcabaram com a Praça Rui Barbosa

PRUDÊNCIA
Orientada por advogados da campanha do prefeito e a Procuradoria 

Jurídica do Município, a Secretaria de Comunicação da Prefeitura de 
Jales desativou as suas redes sociais oficiais (Instagram e Facebook) e a 
área de notícias do site oficial do Município de Jales (www.jales.sp.gov.
br) a partir desta sexta, dia 5 de julho, até o fim das Eleições Municipais. 
Segundo a Secom, a lei que trata das normas para as eleições estabelece, 
dentre outras coisas, que, durante os três meses que antecedem o pleito, 
não podem ser mantidos conteúdos caracterizados como publicidade 
institucional (art. 73). Todos os canais serão restabelecidos com o con-
teúdo completo, no dia 7 de outubro, dia seguinte ao pleito.

Citando a mesma legislação, o presidente da Câmara, Ricardo Gou-
veia, baixou o Ato Administrativo número 8/2024, contendo orientações 
semelhantes. 

Diz o documento: Considerando que serão realizadas eleições para 
os cargos de Prefeito Municipal e Vereadores e que estaremos entrando 
em período eleitoral; que a Lei nº 4.737, de 15 de julho de 1965, em seus 
artigos 346 e 377, veda, para fins eleitorais, a utilização de serviços de 
repartições públicas, autarquias, fundações e sociedades de economia 
mista em qualquer âmbito, entidades mantidas ou subvencionadas 
pelo Poder Público, ou que realizem contratos com este; que a Câmara 
Municipal de Jales mantém contrato com empresa radiofônica para a 
transmissão ao vivo das sessões camarárias, além de realizá-las atra-
vés da rede mundial de computadores (internet); Considerando o que 
dispõe o contrato firmado entre a Câmara Municipal de Jales e a Rádio 
Assunção de Jales Sociedade Ltda, a Câmara faz publicar o seguinte: 
Fica suspensa, temporariamente, a transmissão radiofônica e pela rede 
mundial de computadores (internet) das Sessões Camarárias do Poder 
Legislativo de Jales até o final do período eleitoral.

            
IMPRUDÊNCIA
O vereador Elder Mansueli participou de um evento em prol a uma 

entidade assistencial de Jales na noite da última quarta-feira, 3, em 
frente à Prefeitura. No evento ele cantou, tocou e falou no palco. Várias 
pessoas enxergaram ilegalidade na participação dele, que é vereador 
e candidato a vereador nas próximas eleições. Confesso que tenho 
minhas dúvidas, mas que o evento ficou parecendo um showmício, ah 
isso ficou. E muito! Sem contar a disseminação maciça de postagens 
dando a ele os créditos pela organização do evento. Segundo a legislação 
eleitoral os showmícios estão terminantemente proibidos.

INSISTENTE
Difícil conhecer alguém que insista tanto numa causa perdida como 

o vereador Bismak Kuwakino. Difícil também é entender o que (ou 
quem) o incentiva a continuar tentando na justiça tomar a cadeira de pre-
sidente da Câmara Municipal de Jales. Na semana passada, às vésperas 
do início da campanha eleitoral, Bismark teve novo pedido de recurso 
negado. O vereador, que é presidente do PSDB local, pediu ao Tribunal 
de Justiça para ter o seu pedido enviado para análise do STF. No dia 28 
de junho, o desembargador presidente da Seção de Direito, Torres de 
Carvalho, disse que “o recurso não merece trânsito”. 

Outro vereador disse a este “escriba” que Bismark está inconfor-
mado que o seu nome não apareça nas inúmeras placas de inauguração 
desta administração. Outro já especulou que o vereador está sendo 
financiado por alguém interessado na discórdia dentro do parlamento, 
já que um recurso extraordinário seria uma ação judicial de custos além 
das posses dele.

FAMÍLIA
O deputado Bruno Zambeli rompeu o protocolo e 

fez uma “encenação” bem ao estilo da sua irmã, Carla. 
Citando os pilares do PL, e da direita (Deus, Pátria, 
Família e Liberdade), ele chamou ao palco as duas 
irmãs do prefeito, o filho e os sogros e pediu para que 
o fotógrafo do evento tirasse a foto da família para “o 
futuro prefeito de Jales” emoldurar e colocar no seu 
gabinete.    

CONSIGNADOS
E o deputado Fausto Pinato está empenhado em 

aumentar a segurança dos aposentados no momento 
de contratar empréstimos consignados. Ele apre-
sentou algumas propostas ao ministro do Trabalho 
e Emprego, Luiz Marinho. Entre elas, que todos os 
empréstimos consignados sejam realizados de forma 
presencial ou mediante assinatura digital segura pelo 
Sistema Gov.br e que, na concessão da aposentadoria, 
o sistema esteja bloqueado como padrão para emprés-
timos consignados. Para qualquer nova solicitação, 
renovação ou empréstimo, seria necessário desblo-
quear o sistema.

Marinho é natural de Cosmorama, onde chegou a 
trabalhar na lavoura e conhece muito bem a região. 
Vira e mexe está por aqui. 

Pinato (PP) e Marinho (PT) são antigos conhecidos 
porque o ministro nasceu em Cosmorama e conhece bem 

a região
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Na tarde da terça-feira, 2 de 
julho, a Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Agricultura, Pecuária, Abas-
tecimento e Meio Ambiente e o 
Fundo Social de Solidariedade, 
em parceria com o Senar, Sebrae 
e Sindicato Rural de Jales, con-
cluiu o Curso de Processamento 
Artesanal de Pães. As aulas foram 
ministradas na Cozinhalimento, 
na segunda-feira, 1, e na terça, 
2, nos períodos da manhã e da 
tarde.

Na segunda, 20 alunos do 
curso participaram de 8 horas de 
aulas teóricas ministradas pelo 
instrutor do Senar de Votuporan-
ga, Antônio Fernando Bertolot-
to. Na terça, foram ministradas 
mais 8 horas de aulas práticas. 
Nesse dia, estiveram presentes 
a presidente do Fundo Social de 
Solidariedade e primeira-dama 
Alziane Rossafa Moreira, a se-
cretária de Agricultura e Meio 
Ambiente, Sandra Gigante, além 
da representante da Secretaria 
de Agricultura e Meio Ambien-
te, Silvia Avelhaneda Pigari, e a 
coordenadora do Senar, Lidiane 
Serra Lopes.

Deliciosas receitas foram 
preparadas na sede da Cozinha-
limento, anexa ao Comboio Mu-
nicipal. Os alunos aprenderam 
a fazer pão de cenoura, pão de 
mandioca, pão de ervas/cebo-

la, pão integral/triguilho, rosca 
de coco, pão de fubá, pão sírio, 
rosca fogazza e sandália fran-
ciscana.

“Mais uma vez nos unimos, 
Prefeitura, Fundo Social de So-
lidariedade, Senar, Sebrae e Sin-
dicato Rural, aqui nessa grande 
estrutura da nossa Cozinhali-
mento, para a promoção de mais 
um curso, dessa vez, o de Proces-
samento Artesanal de Pães. No 
final do mês de junho concluí-
mos o curso de Processamento 
Caseiro de Milho e, somando 
os dois, beneficiamos quase 40 
pessoas que adquiriram, gratui-
tamente, conhecimento e terão 
a oportunidade de trabalhar 
nessa área e gerar renda para 
suas famílias”, afirmou a secretá-
ria Sandra Gigante.

A presidente do Fundo Social 
de Solidariedade, Alziane Ros-
safa Moreira, ressaltou a impor-
tância da parceria que viabilizou 
a realização do curso: “Mais uma 
vez volto a ressaltar que nossos 
parceiros são fundamentais para 
a realização de nossas ações em 
prol da comunidade mais caren-
te. Agradeço ao Sebrae, Senar, 
Sindicato Rural e Secretaria de 
Agricultura e Meio Ambiente 
que novamente acreditaram no 
projeto e apoiaram a realização 
do nosso curso de Processamen-
to Artesanal de Pães oferecido 
para mais 20 alunos “, finalizou.

N a  n o i te  d e s t a  te rç a -
-feira ,  2  de julho,  o Fundo 
S o c i a l  d e  S o l i d a r i e d a d e, 
em parceria com a ETEC Ja-
les  e  Marcone MfQueiroz , 
realizou a entrega dos cer-
tificados de conclusão dos 
cursos de Cabeleireiro e de 
Cuidador de Idosos.  Esses 
c u r s o s  fo ra m  o fe re c i d o s 
gratuitamente aos alunos 
em situação de vulnerabili-
dade social.

A cerimônia de entrega 
contou com a presença da 
presidente do Fundo Social 
e  p r i m e i ra - d a m a  Al z i a n e 
R o s s a f a  M o re i ra ,  d a  v i ce -
-prefeita Marynilda, do se-

cretário de Desenvolvimen-
to Social,  Reginaldo Viota, 
das professoras Alice Rodri-
gues e Eliane Aijado, além 
dos 36 alunos que concluí-
ram os cursos – 20 do curso 
de Cuidador de Idosos e 16 
do curso de Cabeleireiro.

“ E s te  é  u m  m o m e nto 
m u i to  e s p e c i a l  p a ra  to -
dos nós.  Ver a dedicação e 
o  esforço de cada um dos 
a l u n o s  q u e  p a r t i c i p a ra m 
desses cursos nos enche de 
orgulho.  Nosso objetivo é 
sempre proporcionar opor-
t u n i d a d e s  e  a p o i a r  q u e m 
m a i s  p re c i s a ,” d e s t a co u  a 
primeira-dama Alziane Ros-
safa Moreira.

A vice-prefeita Marynil-
da também reforçou a im-
por tância da iniciat iva:  “A 
c a p a c i t a ç ã o  p ro f i s s i o n a l 
é fundamental  para trans-
formar vidas.  Esses cursos 
o fe re ce m  n ã o  a p e n a s  co -
nhecimento,  mas também 
a  p o s s i b i l i d a d e  d e  i n d e -
pendência financeira e uma 
v i d a  m e l h o r  p a ra  n o s s a s 
famílias.  Parabéns a todos 
os formandos!”

E s s e  e ve nto  d e s t a c a  o 
compromisso da Prefeitura 
de Ja les  em proporcionar 
conhecimento e criar opor-
t u n i d a d e s  d e  g e ra ç ã o  d e 
emprego e renda para aque-
les que mais necessitam.
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Fundo Social realiza entrega de certificados dos 
cursos de Cabeleireiro e Cuidador de Idosos

A primeira dama Alziane Rossafa Moreira, o secretário de Desenvolvimento Social Reginaldo 
Viota e a professora Eliane Aijado, entregaram os certificados do curso de cuidador de idosos

Secretaria de Agricultura, Fundo Social, Senar, Sebrae e Sindicato Rural concluem curso de Processamento de Pães

A primeira dama Alziane Rossafa Moreira e a secretária de Agricultura e Meio Ambiente, Sandra Gigante participaram do 
encerramento do curso de processamento de pães

Citricultor tem até 15 de julho para entregar relatório Cancro/Greening
Com o objetivo de conhecer 

a realidade dos pomares paulis-
tas, a Coordenadoria de Defesa 
Agropecuária (CDA) da Secreta-
ria de Agricultura e Abastecimen-
to (SAA) informa aos produtores 
de citros que o relatório cancro/
greening deve ser entregue até 
o dia 15 de julho. O documento 
deve ser enviado através do siste-
ma informatizado de Gestão de 
Defesa Animal e Vegetal (GEDA-
VE) e deve conter o resultado das 
vistorias trimestrais para cancro 
cítrico e Greening realizadas en-
tre 1º de janeiro e 30 de junho de 
2024 em todas as plantas cítricas 
da propriedade.

A entrega dos relatórios com 
dados reais permite que a equipe 
técnica da Defesa Agropecuária 
tenha informações precisas so-
bre a dispersão e incidência de 
doenças, possibilitando um me-
lhor direcionamento das ações 
de defesa fitossanitária e de po-
liticas públicas.

Com a publicação da Portaria 
MAPA nº 317, de 21 de maio de 
2021, que institui o Programa Na-
cional de Prevenção e Controle 

ao HLB (PNCHLB), a eliminação 
de plantas sintomáticas passou 
a ser obrigatória apenas para 
pomares com idade igual ou 
inferior a oito anos. O controle 
do psilídeo, no entanto, é obri-
gatório em todos os pomares, 
independente da idade.

No Estado de São Paulo, a 
entrega do relatório é obrigatória 
para todos os produtores inde-
pendente da idade das plantas e 
o atraso ou a não entrega sujeita 
o produtor às sanções previstas 
em lei.

CAMPANHA DE VACINA-
ÇÃO CONTRA BRUCELOSE 

TEM NOVA PRORROGAÇÃO 
NO ESTADO DE SÃO PAULO 

Publicada nesta terça-feira 
(25), a Portaria CDA 24/2024 es-
tabelece para o Estado de São 
Paulo, nova prorrogação excep-
cional do prazo até 31 de agosto 
para a vacinação de bovinas e 
bubalinas contra a Brucelose e 
até o dia 6 de setembro para a 
atualização dos rebanhos e para 
a entrega de declarações de va-
cinação. A medida se dá a nível 
estadual por conta do desabaste-
cimento da vacina B19 em todo 

o país. “Laboratórios pararam de 
produzir o imunizante e outros 
estão retomando a produção. 
Por conta disso, faz-se necessária 
nova prorrogação a fim de não 
prejudicar produtores que não 
conseguiram imunizar as bovi-
nas e bubalinas”, comenta Luiz 
Henrique Barrochelo, médico-
-veterinário e coordenador da 
Coordenadoria de Defesa Agro-
pecuária (CDA) da Secretaria de 
Agricultura e Abastecimento 
(SAA).

De acordo com a Portaria, a 
não realização da vacinação con-

tra Brucelose das fêmeas bovinas 
e bubalinas conforme preconiza-
do, acarretará na suspensão da 
movimentação de rebanho das 
propriedades.

Ainda segundo a publicação, 
fica igualmente estendido, até o 
dia 6 de setembro, o prazo para 
a atualização de rebanhos obri-
gatória para todas as espécies 
existentes na propriedade (bo-
vinos, búfalos, equinos, asininos, 
muares, suínos, ovinos, caprinos, 
aves, peixes e outros animais 
aquáticos, colmeias de abelhas e 
bicho da seda).

No Estado de São Paulo, a entrega do relatório é obrigatória 
para todos os produtores independente da idade das plantas 

e o atraso ou a não entrega sujeita o produtor às sanções 
previstas em lei
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Luz, câmera, ação. O Núcleo 
Canindé, coletivo do Ponto de 
Cultura Escola Livre de Teatro 
promoveu, gratuitamente, no 
último sábado um momento de 
muita cultura e lazer para a po-
pulação de Jales e região. Foi rea-
lizada a primeira edição do Cine 
Giro, um cinema ao ar livre, com 

exibição do filme “Tarja Branca, a 
revolução que faltava”, dirigido 
por Cacau Rhoden. Sempre pen-
sando no seu público, os organi-
zadores também apresentaram 
o filme em Libras.

Tarja Branca é um filme que 
fala sobre a revolução do brincar. 
O documentário investiga as 
memórias infantis e reflete sobre 

Na manhã desta terça-feira 
dia 02, a CDHU - Companhia de 
Desenvolvimento Habitacional 
e Urbano do Estado de São Paulo 
representada pelo gerente regio-
nal Felipe Bernardino Marques 
Pereira, realizou a entrega das 
matrículas de regularização fun-
diária do Conjunto Habitacional 
Urbano “Wladimir Antônio Fran-
co”, uma demanda que aguarda-
va a 20 anos uma conclusão por 
parte dos mutuários.

Realizada na câmara munici-
pal, a entrega contou com a pre-
sença do prefeito Luis Henrique, 
a vice Marynilda, do secretário de 
Obras, Infraestrutura e Desenvol-
vimento Urbano, Manoel de Aro 
e os vereadores Andrea Moreto, 
Bruno de Paula e Riva Rodrigues.

Com a regularização, os 
moradores obtêm o título de 
propriedade de suas casas, ga-
rantindo segurança jurídica e 
diversos benefícios, como acesso 

ao mercado formal de crédito e a 
possibilidade de comercialização 
e transferência do imóvel para 
filhos ou herdeiros.

Mesmo inaugurado em 2004, 
o Conjunto Habitacional Jales “H”, 
batizado de “Wladimir Antônio 
Franco”, não possuía documen-
tação definitiva, impedindo os 96 
proprietários de registrarem seus 
imóveis em cartório e usufruírem 
dos benefícios legais.

A vice Marynilda, o secretá-
rio Manoel de Aro e o vereador 
Riva Rodrigues destacaram a 
importância dessa regularização 
para os moradores do conjunto 
habitacional, que sequer tinham 
posse garantida de seus imóveis.

O prefeito Luis Henrique Mo-
reira manifestou seu empenho 
na regularização dos aparta-
mentos do Conjunto Habita-
cional, que estavam irregula-
res desde sua inauguração em 
2004. Ele destacou que a falta 
de documentação dificultava 

a vida dos proprietários, impe-
dindo a partilha e inventário dos 
bens. “Tenho certeza, que esse 
momento foi muito aguardado, 
muito esperado, por todos nós, 
principalmente para a as 96 fa-
mílias que tiveram suas situações 
regularizadas, a situação desses 
moradores estava abandonada 
há mais de 20 anos e nós nos 
colocamos a disposição e nos 
empenhamos e fomos para São 
Paulo com o objetivo de resolver 
essa situação constrangedora 
que os moradores enfrentavam, 
essa data vai ficar guardada eter-
nizada na memória e coração de 
todos nós.” Finalizou o chefe do 
executivo.

“O significado da regulari-
zação fundiária é dar segurança 
para que as pessoas possam ter, 
de fato, a posse legal de suas mo-
radias, permitindo que elas pos-
sam vender, ampliar ou deixar o 
imóvel para seus herdeiros com 
tranquilidade,” afirmou o secretá-
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CDHU realiza entrega das matrículas de regularização fundiária 
do Conjunto Habitacional Urbano “Wladimir Antônio Franco”

Entrega das matrículas de regularização contou com a presença do prefeito Luis Henrique, 
da vice Marynilda, do gerente regional do CDHU Felipe Pereira, dos vereadores Andrea 

Moreto e Rivelino Rodrigues
rio de Desenvolvimento Urbano 
e Habitação, Marcelo Branco.

O gerente regional da CDHU, 
Felipe Bernardino Marques Pe-
reira, parabenizou o prefeito Luis 
Henrique, pelo empenho em 
regularizar a situação das famílias 

que aguardavam a décadas a 
situação das matrículas. “Seu em-
penho, prefeito foi fundamental 
para a solução desse grande pro-
blema, hoje estamos realizando 
o sonho dessas pessoas em ter 
a casa própria, muitos já haviam 

quitado totalmente os imóveis, 
mas não podiam sequer vender 
ou investir em melhorias. Apro-
veito para agradecer ao gover-
nador Tarcísio de Freitas por todo 
apoio que tem dado na solução 
desse problema”.

Moreto aprova Moção de Congratulações pelo aniversário da AVCC
A vereadora Andrea Cristina 

Moreto Gonçalves apresentou 
uma Moção de Congratula-
ções aos voluntários da AVCC 
(Associação de Voluntários no 

Combate ao Câncer) da região 
de Jales, pela comemoração 
dos seus 19 anos de atividades 
em nosso município.

A AVCC foi criada em 13 de 
junho de 2005, com a nobre 

missão de atender pacientes 
oncológicos, principalmente 
nas questões materiais e psi-
cológicas, oferecendo amor, 
conforto e esperança. A AVCC 
também apoia o Hospital do 

Amor, contribuindo tanto em 
questões materiais quanto pro-
porcionando amor e acolhi-
mento durante o tratamento 
de cada paciente. Na verdade, a 
Associação foi uma espécie de 

embrião do Hospital em Jales. 
Foi a sua atuação que chamou a 
atenção do ex-deputado Vadão 
Gomes e do presidente da Fun-
dação Pio Xll, Henrique Prata, 
para a possibilidade que Jales 
tinha de abrigar uma unidade 
do mais prestigiado hospital 
de tratamento e prevenção do 
câncer  no Brasil. 

“São ações como essas, 
caracterizadas por seu pro-

fundo espírito humano e so-
lidário, que merecem nossas 
mais sinceras congratulações 
e contínuo estímulo para que 
prossigam. Tais iniciativas não 
apenas valorizam o ser huma-
no, mas também incentivam 
ações solidárias e voluntárias, 
proporcionando maior con-
forto e dignidade àqueles que 
mais necessitam”, justificou, 
Andrea Moreto.

Ricardo Gouveia faz homenagem ao Corpo de Bombeiros
O vereador Ricardo Alexandre 

Fernandes Gouveia apresentou 
uma Moção de aplausos “aos va-
lorosos membros do Corpo de 
Bombeiros de Jales” pela passa-
gem do Dia do Bombeiro, come-
morado no dia 2 de julho. O proje-
to ainda vai ser votado. A escolha 

desta data é uma homenagem 
à criação do Corpo Provisório de 
Bombeiros da Corte, inaugurado 
em 2 de julho de 1856, no Rio de 
Janeiro, sob o comando do major 
João Batista de Morais Antas.

De acordo com o texto, a Mo-
ção expressa o profundo respeito 
e reconhecimento da Câmara 

Municipal de Jales, representada 
por seus vereadores, ao Corpo 
de Bombeiros de Jales, em co-
memoração ao Dia do Bombeiro, 
celebrado no dia 2 de julho. 

“Os bombeiros desempe-
nham um papel vital em nossa co-
munidade, dedicando suas vidas 
à proteção de vidas, patrimônios 
e ao combate a incêndios. Sua 
coragem, abnegação e profissio-
nalismo são dignos de nossa mais 
alta admiração e respeito. Além de 
apagar incêndios, destacamos o 
desenvolvimento de vários proje-
tos sociais e educativos realizados 
pelo Corpo de Bombeiros de Jales, 
com o objetivo de melhorar a qua-
lidade de vida da comunidade. 
Também merece menção o socor-
ro a animais em perigo, o auxílio a 
pessoas que enfrentam situações 
de grande estresse, como tenta-
tivas de suicídio, afogamentos, 
desaparecimentos e traumas pro-

vocados por acidentes”, justifica.
Ricardo cita o “incansável tra-

balho realizado pelo Corpo de 
Bombeiros de Jales, que, ao longo 
dos anos, tem demonstrado exce-
lência em suas ações, garantindo 
a segurança e o bem-estar de 
todos os cidadãos. Suas ações he-
roicas e o compromisso contínuo 
com a comunidade refletem os 
mais elevados padrões de serviço 
público”.

E diz que a Moção também 
é um incentivo para que o traba-
lho dos Bombeiros continue em 
defesa dos direitos da população 
e do trabalho profissional com 
qualidade.

“Que este dia seja um mo-
mento de celebração e reconhe-
cimento, e que continuem ins-
pirando e protegendo a todos 
com a mesma determinação e 
espírito altruísta que sempre os 
caracterizou”.

Uma das atribuições dos bombeiros foi registrada pela 
reportagem há duas semanas. Uma equipe teve que fechar a 

via para retirar a fiação danificada por um caminhão

Escola Livre de Teatro oferece Cine Giro à população de Jales, com filme “Tarja Branca”
a importância em diferentes fa-
ses da vida e os impactos dessa 
escolha na vida social. Será que 
ainda carregamos a subjetivida-
de brincante e a cultura lúdica da 
infância vivas dentro de nós?

Tarja Branca mostra que 
brincar é urgente e explora o 
conceito de “espírito lúdico”, tão 
fundamental à natureza huma-
na, e sobre como o ser humano 
contemporâneo se relaciona 
com ele.

O Cine Giro foi realizado pela 
primeira vez e durante todo o 
ano outras quatro edições, com 
outros filmes serão realizadas.

O Cinema Giro é uma realiza-
ção do Núcleo Canindé, coletivo 
que integra o Ponto de Cultura 
Escola Livre de Teatro, sendo fi-
nanciado pela Lei Paulo Gustavo, 

realizada pelo Ministério da Cul-
tura, Governo Federal e Prefeitu-
ra Municipal de Jales, através da 
Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico, Cultura e Turismo.
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Riva Rodrigues pede providências sobre veículos estacionados em via pública

O vereador Rivelino Rodri-
gues apresentou duas indica-
ções, pedindo para a prefeitu-
ra tomar providências quanto 
à situação de alguns veículos 
que permanecem estacionados 
indefinidamente em vias pú-
blicas. A primeira é a Indicação 
374/2024 que solicita a Secre-
taria de Mobilidade Urbana e 
Segurança Pública e ao CONSEG 
– Conselho Municipal de Segu-
rança, para que o proprietário 
de dois caminhões-tanque que 
transportam combustível seja 
orientado para que não estacio-
nar mais onde atualmente ficam 
hoje, ou seja, na Rua Dois, entre 
a Avenida Francisco Jalles e a 
Rua Onze. Segundo ele, os dois 

caminhões que transportam 
produtos perigosos ficam próxi-
mos de residências, restaurantes 
e de uma escola, inclusive, um 
deles estacionado sobre a faixa 
de segurança. O vereador tirou 
fotos da situação e anexou ao 
pedido. 

“Trata-se de uma providên-
cia que precisa ser tomada com 
urgência. Além de atrapalhar o 
trânsito, os caminhões podem 
dificultar a visibilidade, tornando 
as ruas menos seguras. Além dis-
so, a área central geralmente já é 
apertada e caminhões estacio-
nados só pioram a situação, sen-
do consideravelmente melhor 
deixar os caminhões em áreas 
destinadas a eles, mantendo o 
centro mais tranquilo para carros 

menores e pedestres”.
Outra é a Indicação 377/2024 

que pede à Secretaria Municipal 
de Mobilidade Urbana e Segu-
rança Pública e ao CONSEG – 
Conselho Municipal de Seguran-
ça, que realizem estudos, com 
máxima urgência, para resolver 
o sério problema de veículos 
estacionados diuturnamente 
na Rua das Palmeiras, entre a Rua 
Cinturão Verde e a Avenida Maria 
Jalles, prejudicando a fluidez do 
trânsito naquele local.

“A remoção dos veículos ali 
estacionados há meses é neces-
sária para garantir a segurança 
pública, a saúde dos moradores 
e a eficiência do uso do espaço 
urbano. Veículos abandonados 
representam risco de vandalis-
mo, atraem pragas e compro-
metem a aparência da cidade. 
Além disso, a remoção está em 
conformidade com o Código de 
Trânsito Brasileiro e regulamen-
tos municipais, que proíbem o 
estacionamento prolongado em 
vias públicas.”

Na última sessão ordiná-
ria, Rivelino Rodrigues, já tinha 
apresentado outra indicação 
solicitando a remoção de uma 
camioneta e de um Gol, esta-
cionados há meses na Avenida 
Maria Jalles, nas proximidades 

do “Pesqueiro da Família” e do 
cruzamento com a Rua das Pal-
meiras, no Jardim IV Centenário.

“A remoção dos veículos es-
tacionados há meses é neces-
sária para garantir a segurança 
pública, a saúde dos moradores 
e a eficiência do uso do espaço 
urbano. Veículos abandonados 
representam risco de vandalis-
mo, atraem pragas e compro-
metem a apa-rência da cidade. 
Além disso, a remoção está em 
conformidade com o Código de 
Trânsito Brasileiro e regulamen-
tos municipais, que proíbem o 
estacionamento prolongado em 
vias públicas”, explicou.

O vereador pede que o proprietário dos caminhões tanque 
seja orientado a estacionar em outro local. Um deles fica 

sobre local proibido

Prefeitura investe mais de R$ 1,5 milhão e 
reinaugura praça João Mariano de Freitas

A Prefeitura de Jales con-
cluiu mais uma importante 
obra na região central de ci-
dade. Foi inaugurada na noite 
desta sexta-feira, a Praça João 
Mariano de Freitas, conhecida 
popularmente como a “Praça 
do Jacaré”. Um dos pontos de 
maior visibilidade do municí-
pio, a praça recebeu investi-
mentos de mais de R$ 1,5 mi-
lhão em serviços de readequa-
ção, melhorias, modernização, 
troca da iluminação, paisagis-
mo e instalação de novos mo-
biliários. O evento contou com 
apresentação da Orquestra 
Sinfônica de Jales.

De acordo com o secretário 
municipal de Desenvolvimento 
Econômico, Cultura e Turismo, 
Carlos Roberto Altimari, cerca 
de R$ 615 mil, do valor total 
são provenientes do MIT (Mu-
nicípio de Interesse Turístico). 
O restante do valor está sendo 
viabilizado pela Prefeitura de 
Jales.

Segundo a prefeitura, 
a reforma teve o objetivo de 
oferecer para a população um 
espaço mais acessível, seguro, 
moderno e fazer com que a pra-
ça, a mais tradicional da cidade, 
volte a ser um cartão postal ja-
lesense com mais acessibilida-
de, segurança e acolhimento.

Segundo o secretário muni-
cipal de Obras, Infraestrutura e 
Desenvolvimento Urbano, Ma-
noel Andreo de Aro, para isso, a 
obra incluiu um projeto de ilu-
minação de todo o espaço; exe-
cução de novos banheiros com 
acessibilidade; adequações 
no coreto com nova cobertu-
ra, piso, corrimãos e guarda-
-corpos, troca das instalações 
elétricas e pintura; execução 
de calçadão e instalação de 
seis bancos curvos com florei-

ras no trecho da praça voltado 
para a Avenida Francisco Jalles; 
recapeamento asfáltico dos 
estacionamentos voltados para 
as Ruas Nove e Seis; adequação 
no acesso ao ponto de ônibus 
e praça (construção de ram-
pas e escada); adequações na 
entrada do parquinho infantil, 
visando acessibilidade e com-
plemento do colchão de areia; 
execução de espaço para futura 
implantação de um segundo 
parque infantil (calçamento, 
bancos, gradil e colchão de 
areia).

Manoel contou que a refor-
ma contemplou a instalação 
de mais 25 novos bancos em 
madeira envernizados; substi-
tuição de guias internas e repa-
ro do calçamento em pontos 
localizados, além da limpeza 
de regiões do piso existente; 

cercamento com gradil da área 
posterior do coreto, onde hoje 
são as entradas dos antigos 
banheiros, para acesso restri-
to aos funcionários da manu-
tenção da praça; instalação de 
corrimãos em diversos pontos 
da praça; pintura em diversos 
pontos e a remoção de duas va-
gas do estacionamento voltado 
para a Rua Oito, próximo ao 
cruzamento com a Rua Nove, 
para ampliação da circulação 
da calçada.

Para o prefeito Luis 
Henrique,com a reforma, a Pra-
ça João Mariano de Freitas ga-
nha nova cara, agora com mais 
acessibilidade, iluminação, pai-
sagismo, e poderá voltar a ser 
frequentada com segurança 
pelas crianças, jovens, adultos 
e famílias da cidade e de toda 
a região.

“Desde o início da nossa 
gestão estamos trabalhando 
pelo resgate da história da-
quilo que faz parte da vida e 
da memória dos jalesenses. 
Reativamos o Museu Histórico, 
revitalizamos a Praça Dr. Euphly 
Jalles, reformamos o Ginásio de 
Esportes Waldemar Lopes Fer-
raz, entre outras importantes 
obras. Agora os nossos visitan-
tes terão mais um belo espaço 
de lazer para poder frequentar 
com tranquilidade e segurança, 
desfrutando da beleza da nossa 
Praça João Mariano de Freitas, 
repleta de árvores e muito ver-
de, totalmente iluminada, com 
banheiros novos e adequados, 
parquinho para as crianças po-
derem brincar, e tudo o que 
aquele espaço merece ter para 
poder voltar a ser um belíssimo 
cartão postal de Jales”.

A praça João Mariano de Freitas foi totalmente revitalizada e recebeu nova iluminação, 
paisagismo e mobiliário
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Incêndio na margem da linha férrea assusta moradores do Jardim Paulista
Um incêndio no matagal 

que infesta a margem da linha 
férrea assustou os moradores 
do Jardim Paulista no fim da 
tarde desta quarta-feira, 3 de ju-
lho. O mato seco e alto ajudou o 
fogo a se alastrar até bem perto 
das casas, especialmente as 
localizadas na rua Goiás.    

Segundo uma moradora, 
o fogo começou nas proximi-
dades do viaduto “Delegado 
Sebastião Biazi” e rapidamente 

chegou ate os fundos das casas. 
“Minha irmã já tinha me avisa-
do que poderia chegar até aqui, 
mas eu não acreditei, quando 
fui ver, já tinha tomado conta”. 

As labaredas assustaram 
bastante, mas não foi só isso. 
A fumaça intensa invadiu as 
casas, atormentando crianças, 
idosos e até adultos.  

“Eu fui parar na UPA por 
causa da fumaça, até tentei 
ajudar apagar mas foi muito 
intenso. Até agora a minha casa 

está cheirando à fumaça. Tive 
lavar novamente as roupas que 
estavam no varal e ainda tive 
que varrer tudo porque estava 
cheia de cinzas”

Sobre as providências con-
tra o matagal, que, além do 
risco de incêndio, pode servir 
de criadouro de animais peço-
nhentos e insetos, a moradora 
disse que desistiu de reclamar 
com vereadores e prefeitura. 
“Ninguém tá nem aí, um joga 
para o outro”.

Motoristas devem ficar atentos à sinais de 
incêndio em estradas neste feriado

Com a chegada do feriado 
da Revolução Constitucionalis-
ta, no próximo dia 9, o Governo 
de São Paulo alerta para os ris-
cos de incêndios próximos às 
margens de estradas e rodovias 
no período de estiagem. A vege-
tação seca, o vento e o uso irre-
gular das queimadas aumentam 
as chances de o fogo se alastrar 
rapidamente no entorno das 
vias.

Desde o início de junho, o 
Governo de São Paulo reforçou 
os esforços para prevenção de 
incêndios durante o período de 
estiagem com a implantação da 
operação SP Sem Fogo. A ação 
envolve o apoio da Defesa Civil, 
Secretaria de Segurança Pública 
(SSP) e Secretaria de Meio Am-
biente, Infraestrutura e Logística 
(Semil).

O superintendente do Cen-
tro de Controle de Informações 
(CCI) da Agência de Transporte 
do Estado de São Paulo (Artesp), 
Rudyard Paiva, alerta que o mo-
torista não deve enfrentar o 
fogo e precisa ficar atento aos 
avisos que estão nos Paineis 
de Mensagem Variável (PMVs) 
espalhados nas estradas. As 
concessionárias de rodovias 
paulistas também monitoram 
os focos de incêndio diretamen-
te dos seus Centros de Controle 
de Operação (CCOs) e, quando 
identificam ocorrências, acio-
nam as equipes da própria ope-
radora e comunicam o Corpo de 
Bombeiros e a Polícia Rodoviária 
Militar.

Cada concessionária possui 
um 0800. Pelo telefone, o mo-
torista pode obter orientações 
com os CCOs. “Outro detalhe 
importante: a cada quilômetro 
nas rodovias tem o call box, que 
são aqueles telefones que ligam 
diretamente com a concessio-
nária. O condutor tem várias 
formas de fazer contato e rece-
ber orientações em relação à sua 
viagem e ao seu trajeto”, explica 
Rudyard Paiva.

Para orientar o motorista, o 
Centro de Controle de Informa-
ções (CCI) da Artesp também 
possui site próprio onde é pos-
sível consultar informações so-
bre as rodovias em tempo real, 
sendo possível identificar onde 
há ocorrências de acidentes, 
incêndios ou fumaça.

Saiba o que fazer se houver 
incêndio na estrada, de acordo 
com recomendações da Artesp, 
Departamento de Estradas de 
Rodagem (DER) e da Defesa 
Civil:

•O motorista deve reduzir 
a velocidade assim que avistar 
fumaça;

•Fechar vidros e posicionar 

o sistema de ventilação na posi-
ção recircular;

•Trafegar com farol baixo 
aceso;

•Manter uma distância maior 
do veículo da frente e evitar frear 
bruscamente;

•Ao entrar em via com corti-
na de fumaça, não parar o veícu-
lo na faixa de rolamento; caso a 
fumaça esteja intensa, procurar 
local adequado e seguro distan-
te do ponto de incêndio;

•Ao se deparar com um in-
cêndio florestal ou situação de 
queimada na rodovia, é impor-
tante que o condutor avise ime-
diatamente o Corpo de Bombei-
ros (193) ou a Defesa Civil (199).

PRINCIPAIS CAUSAS
A ação humana está entre as 

principais causas dos incêndios: 
bitucas de cigarro jogadas das 
janelas dos veículos; fogueiras 
não autorizadas para queima de 
lixo ou fins agrícolas; utilização 
do fogo descontrolado para 
limpeza de terrenos e a soltura 
de balões.

Levantamento da Artesp 
aponta que, entre janeiro e maio 
deste ano, foram registrados 
3.067 focos de incêndio em ro-
dovias estaduais concedidas, 
alta de 150% na comparação 
com o mesmo período do ano 
passado, quando foram 1.224 
ocorrências. Entre as estradas 
estaduais sob jurisdição do 
Departamento de Estradas de 
Rodagem (DER), o número foi 
de 451, variação de 176% em 
relação a 2023.

Como parte da Operação SP 
Sem Fogo, o DER investe, neste 
ano, R$ 59 milhões em serviços 
de conservação e manutenção 
das margens das rodovias, com 
a poda e limpeza das áreas das 
respectivas faixas de domínio. A 
limpeza é uma ação preventiva 
fundamental para evitar incên-
dios de grandes proporções 
em áreas verdes afetadas pela 
estiagem.

Além disso, o superinten-
dente do DER, Sergio Codelo, 
destaca que foram contratadas 
14 carretas (uma para cada re-
gional do departamento) para 

realizar o primeiro atendimento 
de combate aos incêndios nas 
rodovias, pelo período de estia-
gem, com investimento de R$ 
5,9 milhões.

”O nosso objetivo maior é 
salvar vidas. Por isso, trabalha-
mos para, até 2030, reduzir pela 
metade o número de acidentes, 
investindo na manutenção e 
sinalização das rodovias, mas 
também em metodologias e 
sistemas para mapear os pon-
tos críticos dos mais de 13 mil 
quilômetros da nossa malha 
viária”, afirma.

As 20 concessionárias que 
administram parte das rodovias 
da malha rodoviária paulista 
também trabalham constan-
temente com campanhas de 
conscientização dos motoris-
tas e das pessoas que moram 
ou trabalham às margens das 
rodovias. Além disso, a Artesp 
está se reunindo com a Polícia 
Ambiental e com o Corpo de 
Bombeiros, buscando controlar 
e mitigar os efeitos dos incên-
dios em coberturas vegetais 
próximos às rodovias.

ANIMAIS NA ESTRADA
Os incêndios próximos às 

rodovias também impactam a 
fauna silvestre. Com o fogo, os 
animais buscam locais seguros 
e podem acabar transitando 
pelas rodovias. O coordenador 
da fiscalização e biodiversidade 
da Semil, Rafael Frigério, reco-
menda que, em caso de atro-
pelamento ou de queimaduras 
de animais, o motorista entre 
em contato nos canais de con-
tato da rodovia para acionar os 
responsáveis que irão resgatar 
esse animal.

Já nas rodovias onde é co-
mum encontrar animais na pis-
ta, há uma sinalização alertando 
os motoristas, pedindo para que 
respeitem a velocidade e sigam 
as orientações se eventualmen-
te visualizar um animal silvestre. 
Em algumas rodovias, há tam-
bém a passagem de fauna, que 
é uma espécie de um corredor 
que cruza a rodovia e permite 
que os animais se desloquem 
em segurança.

Agências do INSS em SP estarão fechadas no feriado de 9 de julho

Na próxima terça-feira, dia 
9 de julho, as agências do INSS 
no Estado de São Paulo estarão 
fechadas para o atendimento 
ao público. O feriado estadual 
celebra a Revolução Constitu-
cionalista de 1932. As unida-
des vão atender normalmente 
na segunda-feira (8) e voltarão 
a abrir na quarta-feira (10).

A qualquer momento, 
as pessoas podem acessar a 

maioria dos serviços do Insti-
tuto pelo portal Meu INSS (site 
gov.br/meuinss ou aplicativo 
para celular). Lá, o cidadão 
pode requerer benefícios, emi-
tir extratos, cumprir exigências 
e agendar atendimento pre-
sencial. No portal, encontra-se 
também a assistente virtual 
Helô, que orienta e tira dúvidas 
sobre serviços e benefícios do 
INSS.

Quem preferir, pode fazer 

seus pedidos pela Central Te-
lefônica 135, que funcionará 
normalmente no dia 9 de ju-
lho. Nesse canal, também é 
possível marcar atendimento 
numa agência, solicitar um 
serviço ou um benefício, obter 
orientações e tirar dúvidas. O 
atendimento humano da Cen-
tral 135 está disponível de se-
gunda a sábado, das 7h às 22h. 
Já o atendimento eletrônico 
funciona 24h, todos os dias.

Alexandre
RIBEIRO

Olho da Rua
Sugestões de reportagens podem ser feitas pelo 3632-4911

Definitivamente, a tem-
porada de incêndios está em 
pleno andamento em Jales. A 
umidade baixa, o mato alto 
e seco e a falta de consciên-
cia de vândalos já está cau-
sando incêndio em vários 
pontos da cidade e alguns 

na zona rural. Outro incêndio 
ocorrido no começo da tarde 
desta sexta-feira,5, mobili-
zou os bombeiros e chamou 
a atenção da Defesa Civil. 
Uma leitora registrou as la-
baredas que queimaram boa 
par te do terreno localiza-

do na avenida Lourival  de 
Souza, bem perto da APAE.  
A leitora chamou a atenção 
para o risco que corriam os 
motoristas que usavam a via 
para acessar os vários bairros 
na região, uma das mais po-
pulosas da cidade.
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No último dia 29 de junho, 
o Clube do Ipê foi palco de 
um animado campeonato 
amistoso de tênis, que contou 
com a participação de diver-
sas crianças do município. A 
manhã foi marcada por muita 
diversão e atividade física, in-
tegrando esporte e lazer.

Entre os participantes es-
tavam crianças do “Projeto 

Saque para a Vida”, uma ini-
ciativa da Prefeitura Munici-
pal de Jales, promovida atra-
vés da Secretaria Municipal 
de Esportes e Juventude. O 
professor e técnico Milton 
Gonçalves da Silva (Chupan-
ga) destacou a alegria pela 
interação entre as crianças e 
ressaltou a importância do 
tênis para o desenvolvimento 
cognitivo.

Antônio Bigulim foi o gran-
de campeão do torneio, com 
José Vitor Abeledo ficando 
com o vice-campeonato e 
Francisco Hussain conquis-
tando o terceiro lugar. Além 
deles, todos os participantes, 
incluindo Heitor Silva Aléssio, 
Miguel Rodrigues de Lima, 
Arthur Rodrigues de Lima e 
Benício Zagati,  receberam 
prêmios de participação.

No último sábado, 29 de 
junho, a equipe de Basquete 
Master de Jales (40+) garantiu 
a liderança invicta ao finalizar 
o primeiro turno da VIII Copa 
Monte Líbano/Liga Regional de 
Basquete. A partida, realizada 
no complexo de quadras do 
clube Monte Líbano em São 
José do Rio Preto, marcou a 
quinta vitória consecutiva da 
equipe jalesense.

Jales enfrentou a equipe 
Monte Líbano Branco, quinta 
colocada na tabela, e desde 
o início demonstrou superio-
ridade. No primeiro quarto, a 
defesa de Jales foi implacável, 
limitando o adversário a apenas 

4 pontos, enquanto marcava 
19. No segundo quarto, embora 
a defesa tenha permitido 16 
pontos ao adversário, o ataque 
manteve o ritmo, somando 
mais 19 pontos, resultando 
em um placar de 38 x 20 no 
intervalo.

No terceiro quarto, o equi-
líbrio foi mantido, com Jales 
marcando novamente 19 pon-
tos, mas permitindo 22 ao ad-
versário. No último quarto, a 
equipe jalesense reforçou sua 
defesa e aumentou a eficiência 
no ataque, alcançando um par-
cial de 28 x 9 e um placar final 
de 85 x 51.

Com essa vitória, Jales con-
solidou a liderança isolada da 

competição. O segundo turno 
da Copa Monte Líbano come-
çará no dia 27 de julho, com 
Jales enfrentando a equipe 
de Cedral. Os dois primeiros 
colocados ao final do segundo 
turno disputarão a grande final 
no dia 10 de outubro.

A equipe de Jales, apoiada 
pela Prefeitura Municipal por 
meio da Secretaria de Esportes 
e Juventude, foi composta pe-
los seguintes atletas: Kelvin Pa-
tone (4), Luiz Silva (11), Sérgio 
Amorim (10), Flávio Diamanti-
no (3), Paulo Silva (18), Rodrigo 
Rigolon (T), Fernando Diattei 
(5), Daniel Silva (20), Robério 
Amorim (5), Alessandro Santos 
e Fábio Galan (9).

Da Redação

Assessoria de Comunicação

Da Redação

A7 | Esporte |

Basquete de Jales encerra 1º turno invicto na Copa Monte Líbano

Da esquerda para a direita: atrás - Paulo Silva, Fábio Galan, Daniel Silva, Rodrigo Rigolon, 
Fernando Diattei e Alessandro Santos, na frente: Flávio Diamantino, Kelvin Patone, Igor 

Amorim, Matheus Galan, Sérgio Amorim, Robério Bandeira e Luiz Silva

Campeonato amistoso de tênis movimenta crianças no Clube do Ipê

O professor Chupanga com os alunos do projeto Saque para a Vida, participaram do amistoso 
de tênis no último sábado

Fliv 2024: Festival promove cerca de 400 atividades gratuitas 
com destaque para shows de Sandra Sá e Biquini Cavadão

Cultura

A 14º do Festival Literário de 
Votuporanga (FLIV) promoverá 
mais de 400 atividades culturais e 
totalmente gratuitas entre os dias 
4 e 11 de agosto. As duas grandes 
atrações já foram anunciadas na 
última quinta-feira (4/7), em ceri-
mônia de lançamento realizada 
no Cine Cultural do Parque da 
Cultura, que contou com a pre-
sença de imprensa, autoridades 
e convidados.

 A abertura do festival será re-
alizada com um show da cantora 
Sandra Sá, no dia 4 de agosto, às 
20 horas, no palco principal do 
Parque da Cultura. Já no dia 7/8, 
a partir das 20h, a banda Biquini 
Cavadão sobe no mesmo palco 
para celebrar o aniversário de 87 
anos de Votuporanga com um 
show comemorativo.

 Também estão previstas ro-
das de bate-papo com escritores, 
contação de histórias, oficinas 
criativas, sessões de cinema, es-
petáculos teatrais, musicais e 
muito mais. Um espaço que foi 
sucesso no ano passado e será 
mantido nesta edição é o circo, 
destinado às atividades para o 
público infantil.

 “A expectativa é que o FLIV 
continue a promover o acesso 
à cultura e à literatura de forma 
inclusiva e acessível”, destacou Ja-
naína Silva, Secretária de Cultura 
e Turismo. O prefeito Jorge Seba 
também compartilhou sua visão 
para o festival: “Estamos entu-
siasmados em receber mais uma 
edição desse festival, que celebra 
a importância da literatura e da 
arte, essas expressões culturais 
são fundamentais para enrique-
cer, educar e unir as pessoas”.

 O Fliv terá como homena-
geado o escritor Ilan Brenman, 
premiado com publicações em 
mais de 15 países, palestrante 

nas áreas educativas e culturais, 
e educador especializado em 
Desenvolvimento Humano e 
Storytelling. Considerado um dos 
principais escritores de literatura 
do Brasil, é Mestre e Doutor em 
Educação pela USP e bacharel 
em Psicologia pela PUC, com 
70 livros publicados e mais de 3 
milhões de exemplares vendidos.

 A curadoria geral do festival 
está a cargo de Lucas Michelani, 
programador e produtor cultu-
ral, curador e poeta. Nascido em 
Americana/SP, é bacharel em 
Estudos Literários pela Unicamp 
e especializado em Gestão Cultu-
ral pelo Senac-SP. Autor do livro 
de poemas “Ainda algo antes de 
deitar” (Ofícios Terrestres Edições, 
2020), contemplado pelo ProAC 
Editais 2019.

 A curadoria infantil ficará a 
cargo de Susana Coutinho, mes-
tre em Literatura Brasileira pela 
Unicamp, que atualmente é ge-
rente adjunta na Unidade do Sesc 
Rio Preto, e Roselaine de Souza, 
arquiteta e urbanista formada 
pela UNIFEV, especializada em 
habilitação social pela PUC Cam-
pinas e técnica de programação 
do Sesc Rio Preto.

 ALÉM DAS TELAS
Este ano, o festival traz o tema 

“Além das telas: narrativas que 
abraçam, reconexões que in-
cluem”, destacando a importân-
cia de transcender as interações 

digitais e valorizar as conexões 
humanas através da literatura e 
da arte.

 Segundo a curadoria, vive-
mos em um mundo contempo-
râneo no qual as telas nos conec-
tam a outras realidades dentro 
e fora do país. “Frequentemente 
esquecemos que, do outro lado 
da tela, existem pessoas com 
suas próprias histórias, afetos, 
desejos e angústias. Este ano, 
celebramos a literatura como 
uma ponte entre corações, pro-
movendo a empatia e a inclusão, 
e expandindo nossos horizontes 
além da interação digital, que-
remos reafirmar a importância 
de narrar histórias olhando nos 
olhos, de sentir o chão sob os 
pés, de brincar e celebrar a vida 
em comunidade”, diz Lucas Mi-
chelani.

 O FLIV 2024 convida todos 
a se desconectarem das telas e 
se conectarem ao presente, bus-
cando vivenciar um “nós” coletivo 
que supera o “eu” individual. Cele-
brando a riqueza das diferenças 
humanas, o festival promete uma 
programação diversa e inclusiva, 
proporcionando um espaço de 
encontro e troca cultural.

 A programação completa 
do FLIV 2024 será anunciada em 
breve. Acompanhe mais detalhes 
e informações dos preparativos 
nas redes sociais @flivotupo-
ranga.
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Alexandre Ribeiro

Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Deputados federais e estaduais prestigiam lançamento 
da pré-campanha de Luís Henrique e Marynilda 

Uma multidão de candi-
datos a vereador e apoiado-
res participaram do primei-
ro evento da pré-campanha 
à reeleição do prefeito Luís 
Henrique e da vice, Marynilda 
Cavenaghi Nacca, na noite 
desta quinta-feira, 4 de julho, 
no Hotel Regional Plaza. Por 
força da legislação eleitoral, 
até a realização das conven-
ções partidárias e do regis-
tro das candidaturas, a fase 
ainda é de pré-campanha. 
A expectativa e que a chapa 
seja integrada por seis par-

tidos com aproximadamen-
te 66 candidatos a vereador, 
onze de cada partido. Cada 
candidato foi apresentado 
ao público com fotos, nomes 
e partidos de cada um. Entre 
os candidatos a reeleição, só 
não estavam presentes, natu-
ralmente, os dois vereadores 
da oposição, Hilton Marques 
e Carol Amador. Deley Vieira e 
João Zanetoni (PRB), Bruno de 
Paula (PL), Bismark Kuwakino 
(PSDB), Andréa Moreto e El-
der Mansueli (PODE), Ricardo 
Gouveia e Rivelino Rodrigues 
(PP) acompanharam o evento. 

Além de muitos outros pos-
tulantes ao cargo, que foram 
bastante aplaudidos por seus 
apoiadores. 

Luís Henrique mostrou 
toda a força de sua candidatu-
ra, reunindo presencialmen-
te dois deputados federais, 
Antônio Carlos Rodrigues e 
Fausto Pinato, e um deputado 
estadual, Bruno Zambeli. O 
apoio de muitos outros ficou 
claro nas mensagens grava-
das em vídeo dos deputados 
Valdemar Costa Neto, Renata 
Abreu, Marcos Pereira e Anali-
ce Fernandes, Delegado Olim 

e Ovasco Rezende. O senador 
Marcos Pontes também gra-
vou uma mensagem de apoio, 
mas a mensagem não pôde 
ser exibida por problemas 
técnicos.  

BLOCÃO
Em abril,  o prefeito afir-

mou ao jornal A Tribuna que 
a base deve ser formada por 
Partido Liberal (PL), Podemos 
(PODE), Partido Republicano 
Brasileiro (PRB), Progressistas 
(PP), Partido da Social Demo-
cracia Brasileira (PSDB), e Par-
tido Renovação Democrática 
(PRD – resultado da fusão de 

Patriotas e PTB), cujo presi-
dente nacional e estadual é 
o jalesense Ovasco Rezende.    

Só consegue eleger um ve-

reador, o partido que receber 
mais de 2.400 votos. Se isso 
acontecer, o candidato mais 
votado leva a cadeira. 

O salão de eventos do Hotel Regional Plaza ficou lotado por 
apoiadores da possível candidatura à reeleição do prefeito Luís 

Henrique, da vice Marynilda, e das pré-candidaturas à vereadores 
que estarão na base formada por PL, PODE, PRB, PP, PSDB, e PRD

Usando da palavra, o pré-candidato a reeleição à prefeito de 
Jales, Luís Henrique Moreira disse que nas Eleições de 2020, foi 
chamado de “Forasteiro”, e lembrou que Jales teve que ter um 

prefeito eleito “Forasteiro”, para colocar a cidade nos eixos

Deputados e presidentes de partidos estiveram no evento apoiando a pré-candidatura de Luís Henrique e Marynilda
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Nesta quarta-feira, 3 de 
julho, em visita ao ministro do 
Trabalho e Emprego, Luiz Ma-
rinho, em Brasília,  o deputado 
federal Fausto Pinato (PP-SP) 
apresentou uma série de pro-
postas destinadas a aumentar 
a segurança e dignidade dos 
aposentados no momento 
de contratar empréstimos 
consignados. Pinato enfati-
zou a necessidade de ações 
concretas para proteger essa 
população vulnerável contra 
fraudes e abusos.

Durante o encontro, Pina-
to destacou a importância de 
implementar duas medidas 
principais contidas em seus 
requerimentos apresentados 
na Câmara dos Deputados. A 
primeira medida propõe que 

todos os empréstimos con-
signados sejam realizados de 
forma presencial ou mediante 
assinatura digital segura pelo 
Sistema Gov.br. Essa exigência 
visa garantir que os idosos 
estejam plenamente cientes e 
de acordo com o contrato que 
estão assinando, dificultando 
fraudes e abusos.

A segunda proposta es-
tabelece que, na concessão 
da aposentadoria, o sistema 
esteja bloqueado como pa-
drão para empréstimos con-
signados. Para qualquer nova 
solicitação, renovação ou em-
préstimo, seria necessário 
desbloquear o sistema, que 
retornaria ao estado bloque-
ado após a operação. Esse 
processo garantiria que cada 
ação seja realizada com segu-

rança e controle rigorosos.
Essas medidas respondem 

a uma preocupação crescente 
com fraudes, golpes e coer-
ções que frequentemente 
afetam os idosos. Pinato res-
saltou que o encontro com o 
ministro foi positivo e o go-
verno federal mostrou inte-
resse em coibir essas fraudes. 
“O ministro Luiz Marinho se 
mostrou interessado com as 
propostas e ficou de apre-
sentar para o Presidente Lula. 
Temos que cuidar daqueles 
que cuidaram de nós”, afirmou 
o parlamentar. 

Pinato espera que as pro-
postas sigam adiante, obser-
vando a urgência de ações 
efetivas para garantir maior 
segurança financeira e digni-
dade aos aposentados.
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CARLOS MELLO
GUSTAVO BALDAN

NATÁLIA CELES
aDVOGADOS

Restrições para eleições municipais começam a valer neste fim de semana
As principais restrições pre-

vistas pelo calendário eleitoral 
começam a valer a partir deste 
mês de julho para impedir que 
os candidatos às prefeituras e 
câmaras municipais usem a má-
quina pública para influenciar a 
corrida.

O primeiro turno está marca-
do para 6 de outubro, e o segun-
do será no dia 27 do mesmo mês. 
Porém, só municípios com mais 
de 200 mil eleitores têm votação 
em dois turnos, caso nenhum 
dos candidatos à prefeitura atin-
ja mais da metade dos votos 
válidos na primeira rodada.

Já no sábado (6), três me-
ses antes do pleito, a nomea-
ção, contratação e demissão 
- mesmo por justa causa - de 
servidores públicos passa a ser 
restringida. As exceções são as 
nomeações e indicações de car-
gos comissionados e as contrata-

ções emergenciais para garantir 
o funcionamento de serviços 
públicos essenciais.

É neste sábado, também, 
que os políticos ficam proibi-
dos de fazer transferências de 
recursos do governo federal a 
estados e municípios. Novos pa-
gamentos ficam suspensos, mas 
o dinheiro ainda pode ser envia-
do para obras que já estejam em 
andamento ou para casos de 
calamidade pública.

Passam a valer, na mesma 
data, as regras de publicidade 
estatal. Propaganda institucio-
nal de projetos do governo está 
proibida, assim como a presen-
ça de políticos na inauguração 
de obras ou lançamento de pro-
gramas. Já os pronunciamentos 
oficiais em rádio ou TV, além 
da divulgação de candidaturas 
definitivas, só podem aconte-
cer com permissão da Justiça 
Eleitoral.

A partir da terça, 9 de julho 
até 30 de agosto de 2024, as 
juízas e os juízes deverão pu-
blicar edital contendo o nome 
das pessoas designadas como 
mesárias e mesários que atu-
arão nas seções instaladas em 
estabelecimentos penais e 
nas unidades de internação 
de adolescentes, no primeiro 
e no eventual segundo turnos 
de votação, contando-se da 
publicação do edital o prazo de 
cinco dias para que os partidos 
políticos e federações reclamem 
das designações e para que as 
pessoas nomeadas, salvo se o 
impedimento for supervenien-
te, apresentem recusa.

De 16 de julho até 15 de 
agosto de 2024 e também nos 
três dias que antecedem a elei-
ção, o Tribunal Superior Eleitoral 
poderá divulgar comunicados, 
boletins e instruções ao eleito-
rado, em até dez minutos diários 

requisitados às emissoras de 
rádio e de televisão, contínuos 
ou não, que poderão ser soma-
dos e usados em dias descon-
tínuos, podendo ceder, a seu 
critério, parte desse tempo para 
utilização por tribunal regional 
eleitoral.

Em 20 de julho, os partidos 
poderão realizar convenções e 
debates internos para escolha 
dos candidatos definitivos para 
os cargos de prefeito e vice-pre-
feito, além das listas de vereado-
res. O prazo para definição é 5 
de agosto.

É nesse mesmo dia que o 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE) 
divulga o limite de gastos de 
campanha para os cargos que 
estão em disputa 

*As informações são do 
jornal O Estado de S. Paulo e do 

Tribunal Superior Eleitoral.

Saúde confirma primeiras mortes por dengue em Estrela d’Oeste e Potirendaba
A Secretaria de Saúde do 

Estado de São Paulo confir-
mou, nesta quinta-feira (4), 
as primeiras duas mortes por 
dengue nas cidades de Es-
trela D’Oeste e Potirendaba, 
localizadas no interior do 
estado.

Em Estrela D’Oeste, a ví-
tima foi uma mulher de 67 
anos que apresentava co-
morbidades, incluindo pro-
blemas renais crônicos e hi-
pertensão. Os sintomas da 
dengue começaram a apare-
cer em 10 de maio, e infeliz-
mente, ela veio a falecer em 
16 de maio. A cidade, até o 
momento, registrou 134 ca-
sos confirmados de dengue.

Em Potirendaba, a vítima 
também foi uma idosa,  de 
81 anos. Ela começou a apre-
sentar sintomas da doença 
no dia 2 de maio e faleceu 
em 18 de maio. Potirenda-
ba já contabilizou 406 casos 
de dengue este ano, o que 

demonstra um preocupante 
aumento da incidência da 
doença na região.

Na cidade de Jales,  em-
bora haja registros do tipo 3 
da dengue, ainda não houve 
mortes este ano. Este dado 
é relevante, pois indica que, 
apesar da presença da doen-
ça, as medidas de controle 
e tratamento podem estar 
sendo eficazes em prevenir 
fatalidades.

No noroeste paulista 
como um todo, os núme -
ros são alarmantes: mais de 
59.207 casos confirmados de 
dengue e 59 mortes relacio-
nadas à doença. As cidades 
mais afetadas e com óbitos 
registrados incluem: Votu-
poranga (9 mortes), Catan-
duva (8 mortes), Olímpia (4 
mortes), Rio Preto (3 mortes), 
Ariranha (3 mortes), Irapuã 
(3 mortes), Itajobi (2 mortes), 
Parisi (2 mortes), Mirassolân-
dia (2 mortes), Pindorama (2 
mortes), Palmares Paulista (2 

mortes), Araçatuba (2 mor-
tes), São Francisco (1 morte), 
Bady Bassitt (1 morte), Onda 
Verde (1 morte), Lourdes (1 
morte), Cajobi (1 morte), Bar-
bosa (1 morte), Tabapuã (1 
morte), Cardoso (1 morte), 
Severínia (1 mor te),  Pená-
polis (1 morte),  Elisiário (1 
morte), Santa Clara D’Oeste 
(1 morte), Buritama (1 morte), 
Guararapes (1 morte), Amé-
rico de Campos (1 mor te), 
Estrela D’Oeste (1 morte) e 
Potirendaba (1 morte).

Esses números refletem 
a gravidade da situação e a 
necessidade de ações imedia-
tas e eficazes para controlar a 
disseminação da dengue na 
região. A Secretaria de Saú-
de continua monitorando a 
situação de perto e reforça 
a importância das medidas 
preventivas, como a elimina-
ção de focos de acúmulo de 
água, onde o mosquito Aedes 
aegypti se reproduz.

*Informações do G1

Fausto Pinato propõe medidas para proteger idosos 
na concessão de empréstimos consignados

Fausto Pinato (à esquerda) apresentou uma série de propostas destinadas a aumentar a 
segurança e dignidade dos aposentados no momento de contratar empréstimos consignados
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Na manhã do dia 28 de Ju-
nho, nas dependências da Casa 
do Poeta e Escritor de Jales, foi 
realizado o primeiro encontro 
anual entre a Central de Penas e 
Medidas Alternativas (CPMA) de 
Jales e as instituições parceiras 
que oferecem vagas para a Pres-
tação de Serviços à Comunidade, 
a todos os apenados encami-
nhados a esta Central pela VEC-
-Vara de Execuções Criminais e 
pelo JECRIM-Juizado Especial 
Criminal.

O encontro teve como obje-
tivo a aproximação entre a CPMA 
e os parceiros; esclarecimentos 
dos aspectos jurídicos; orien-
tações sobre procedimentos, 
instrumentais e rotina de traba-
lho; e apresentação das ações 
desenvolvidas durante todo o 
período  de funcionamento.

A Central de Penas e Medidas 
Alternativas de Jales foi implan-
tada pela Secretaria de Adminis-
tração Penitenciária do Estado de 
São Paulo, através da Coordena-
doria de Reintegração Social e faz 
parte da Regional Oeste, que tem 
sua sede no município de Presi-
dente Prudente. É credenciada 
ao Poder Judiciário do Estado 
de São Paulo – Fórum de Jales, 
e mantêm um convênio com a 
Prefeitura Municipal de Jales, 
quanto aos Recursos Humanos e 
espaço físico. 

A  CPMA de Jales foi inau-
gurada oficialmente em abril 
de 2019, porém está em pleno 
funcionamento desde agosto 
de 2018.

Desde sua criação, a CPMA 
de Jales cadastrou 820 apena-
dos encaminhados pelo Poder 
Judiciário para prestação de ser-

viços à comunidade, sendo que 
desses, 413 já foram desligados 
do programa.

Entre as pessoas encaminha-
das pelo Fórum de Jales para o 
acompanhamento do cumpri-
mento da prestação de serviços, 
são recebidos munícipes de Ja-
les, Dirce Reis, Mesópolis, Parana-
puã, Pontalinda, Santa Albertina 

e Vitória Brasil.
Eles são encaminhados para 

a execução da prestação de ser-
viços em instituições parceiras 
em todos os municípios, visando 
sempre manter o apenado o 
mais próximo possível de sua 
comunidade, não afastando do 
convívio familiar e social, além 
de garantir a permanência de 

suas atividades em seu trabalho 
normalmente.

Atualmente a CPMA de Jales 
conta com parceria de 31 institui-
ções, entre elas, governamentais 
e não governamentais sem fins 
lucrativos.

O encontro, além de contar 
com a participação de represen-
tantes das instituições parceiras, 

contou com a presença e par-
ticipação da diretora regional, 
Adriana Martins Gomes, a técnica 
CPMA, Marlene L.H.Fuzetto, o 
diretor administrativo, André 
Wilson Neves da Silva, os esta-
giários Mateus Feboli Munhoz 
(Psicologia), Beatriz Lopes Secchi 
(Psicologia), Júlia Rodrigues Rici ( 
Psicologia ).
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PLANTÃO POLICIAL

JARDIM DO BOSQUE
Um impressionante aciden-

te na manhã de sábado, 29 de 
junho, matou o motorista de 
um carro no Jardim do Bosque. 
Um carro preto, supostamente 
um Fiat pálio weekend, desceu 
descontrolado pela avenida 
José Rodrigues, bateu de ras-
pão no carro de uma autoes-
cola, e mergulhou dentro do 
córrego, parando a cerca de 100 
metros de distância da avenida 
Córrego Tamboril, que margeia 
o leito da água. 

O local fica perto da Ponte 
da Rua Dezenove e é de difícil 
acesso e o carro permaneceu 
no local. O homem foi retirado 
do veículo pelo Corpo de Bom-
beiros, mas não teve a iden-
tidade confirmada. Segundo 
testemunhas, se tratava de um 
vendedor de verduras, que 
pode ter tido algum problema 
de saúde.

De acordo com a instrutora 
da autoescola, ele vinha em 
alta velocidade e o veículo teria 
caído com as rodas para o ar, o 
que pode ter dificultado a so-
brevivência do motorista. 

Nem a instrutora da auto-
escola nem a aluna sofreram 
ferimentos. Estavam apenas 

assustadas. 

ACIDENTE
Grave acidente com vítima 

fatal em Santa Clara d’Oeste, 
na Vicinal Antonio Bocalon, no 
bairro Santa Luzia. O condutor 
de uma Biz, de 63 anos, per-
deu o controle de direção da 
motocicleta e caiu, o capacete 
saiu da cabeça com a queda. A 
vítima teve ferimentos graves, 
foi atendida pelo SAMU, apesar 
das manobras adotadas pelos 
socorristas, morreu no local. 

TRÁFICO
A Delegacia de Investi-

gações Sobre Entorpecentes 
(Dise) de Jales prendeu um tra-
ficante na região da Vila União. 
A prisão ocorreu após diversas 
denúncias anônimas.

Após receberem as de-
núncias, os policiais da DISE 
realizaram uma incursão na Vila 
União. Durante a ação, os agen-
tes observaram um indivíduo 
suspeito escondendo algo em 
um saco de areia. Ao abordar 
o homem e verificar o objeto, a 
equipe encontrou uma porção 
de crack pesando 300 gramas.

Ao perceber a presença da 
polícia, o suspeito tentou fugir 

INCÊNDIO EM RESIDÊNCIA
Um incêndio em uma resi-

dência na rua Rio Branco, no 
Jardim São Silvestre, em Estrela 
d’Oeste, mobilizou equipes de 
resgate na tarde de domingo, 29.

Por volta das 14h, as chamas 
tomaram conta de uma casa. 
Populares chamaram os bom-
beiros que também foram au-

xiliados por caminhões-pipa do 
município, que trabalharam para 
controlar o fogo e evitar que se 
espalhasse para as residências 
vizinhas.

Um homem de 53 anos, que 
estava dentro da casa no mo-
mento do incêndio, foi resgata-
do por um cliente de um bar lo-
calizado em frente à residência. 

para uma casa vizinha, mas foi 
detido pelos agentes. Na resi-
dência do homem, os policiais 
encontraram mais um tijolo de 
maconha, pesando cerca de 1 
kg, escondido em seu guarda-
-roupa.

Diante das provas encon-
tradas, o homem foi preso em 
flagrante pelo crime de tráfico 
de drogas. Ele foi encaminhado 
para a delegacia e permanece à 
disposição da justiça.

ESTELIONATOS
Estelionato na Rua Adolfo 

Alves, no Jardim Aclimação 
em Jales, a vítima recebeu uma 
ligação de criminosos se pas-
sando por um banco, questio-
naram se havia feito uma com-
pra de mais de R$ 2 mil, como 
a vítima negou, foi orientada 
a baixar um aplicativo  fazer 

alguns procedimentos, foram 
quase duas horas no telefone, 
ao final a vítima percebeu que 
havia retirado de sua conta o 
valor de R$ 17.600, foi feito o 
boletim de ocorrência.

Estelionato em uma chácara 
no Córrego Quebra Cabaça, a 
vítima viu um anuncio na rede 
social de uma carretinha, in-
teressou principalmente pelo 
preço atrativo de R$ 1.200, ne-
gociou por telefone e o vende-
dor, disse que estava em Estrela 
d’Oeste e estava vendendo por 
uma divida de terceiro, poderia 
ver, mas não deveria negociar 
valor, depois de fechar o ne-
gócio, foi feito o PIX, ao tentar 
pegar a carretinha, ficou sa-
bendo que valor era de R$ 4 
mil, portanto havia caído, em 
um golpe, foi feito o boletim de 
ocorrência.

A vítima sofreu algumas esco-
riações e inalou uma quantidade 
significativa de fumaça. Após o 
resgate, ele foi encaminhado ao 
Hospital de Estrela d’Oeste pelo 
SAMU, onde recebeu  cuidados 
médicos.

O incêndio deixou a casa 
completamente destruída e per-
da total dos bens materiais do 
morador. As causas do incêndio 
ainda são desconhecidas e serão 
investigadas pelas autoridades. 

PORCO E CABRA
A 2ª Câmara de Direito Públi-

co do Tribunal de Justiça de São 
Paulo anulou ato administrativo 
que determinou a retirada de 
um porco e uma cabra de pe-
queno porte da residência de 
homem em Votuporanga. O 
procedimento de fiscalização 
ocorreu sob alegação de que a 
conduta infringia a Lei Municipal 
nº 1.595/77, que dispõe sobre 
limitações de trânsito e criação 
de animais em áreas urbanas de 
Votuporanga.

Porém, no entendimento 
do relator designado, desem-
bargador Carlos Von Adamek, 
tal vedação se dá para a criação 
de animais com objetivo co-
mercial, o que não se observa 

no caso dos autos. “Como se vê, 
a finalidade da norma é evitar a 
criação com finalidade comercial 
de abelhas, equinos, muares, 
bovinos, caprinos e ovinos em 
área urbana. Ocorre que, sendo 
incontroverso que os animais 
em questão não são para criação 
empresarial, mas sim para que 
o impetrante os tenha em sua 
companhia, como animais de 
estimação, mostra-se inviável 
a aplicação da referida norma 
municipal, vez que ela trata de 
situação diversa da tratada nos 
autos”, escreveu, acrescentando 
que devem ser observadas as 
regras relativas aos animais de 
estimação.

“Por óbvio, incumbe ao im-
petrante observar as diretrizes 
municipais de higiene, podendo 
vir a ser responsabilizado pelo 
mau cheiro causado pelos seus 
animais, mas se revelando des-
proporcional a retirada dos ani-
mais do convívio do impetrante, 
tendo em vista o vínculo afetivo 
criado com eles, conforme ates-
tado em laudo psiquiátrico, e 
sem olvidar o sofrimento impos-
to aos animais com a separação, 
pois são domésticos e não se 
sabe para onde serão levados”, 
registrou o magistrado.

Da Redação

Central de Penas alternativa realiza encontro anual com entidades parceiras

Polícia Militar apreende mais de nove quilos de drogas em Jales
A Polícia Militar apreendeu, 

na tarde desta quinta-feira, 4 de 
julho, mais de nove quilos de 
drogas em uma residência em 
Jales. No local, os policiais apre-
enderam com uma mulher de 
28 anos, egressa do sistema pe-
nal, além de 9,2kg de maconha 
e 50 gramas de cocaína, uma 
balança de precisão e material 

usado para embalar a droga em 
pequenas porções. O marido 
da presa também encontra-se 
cumprindo pena atualmente 
por tráfico de drogas.

Em razão da característica 
e das circunstâncias do crime, 
o entorpecente apreendido, 
a presa e os demais materiais 
foram encaminhados à sede da 
Polícia Federal em Jales, onde 

a prisão em flagrante delito 
e a apreensão foi lavrada e as 
investigações sobre o crime 
terão continuidade. O crime de 
tráfico de drogas está tipificado 
no artigo 33 da lei 11.343/2006 
com pena de até 15 anos de re-
clusão. A presa será conduzida 
a uma cadeia pública feminina 
da região onde permanecerá à 
disposição da Justiça.
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 Casa – Centro – 01 dormitório, sala, 
01 banheiro social, cozinha, lavande-
ria, garagem 01 vaga para moto, piso 
cerâmico e laje coberta. R$730,00 
isento IPTU.

 Casa – Jardim Bom Jesus – 03 
dormitórios, sala, cozinha, 01 ba-
nheiro social, lavanderia, área de 
serviço, garagem 01 vaga coberta, 
churrasqueira, quintal pequeno, piso 
cerâmico, forro de PVC e madeira. 
R$800,00 + IPTU.

 Casa – Residencial Maria Paula – 
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala 
com 02 ambientes, 01 banheiro social, 
cozinha, lavanderia, área de serviço, 
garagem 01 vaga coberta, quintal 
pequeno, campainha, piso cerâmico 
e laje coberta. R$1.100,00 + IPTU.

 Casa – Jardim Santo Expedito - 03 
dormitórios sendo 01 suíte, 01 sala 
ampla, 02 banheiros sociais, 01 cozi-
nha ampla, 02 despensas, lavanderia, 
área de serviço, churrasqueira com 
fogão e forno a lenha, garagem 02 va-
gas cobertas, quintal amplo, interfone, 
portão elétrico, piso cerâmico e laje 
coberta. R$ 1.600,00 + IPTU.

 Casa – Centro – 06 suítes sendo 
02 com closet, 06 salas, 01 banheiro 
social, 02 cozinhas, 01 despensa, 02 
lavanderias, área de serviço, chur-
rasqueira, piscina, garagem 02 vagas 
cobertas, quintal amplo, interfone, 
portão elétrico, piso cerâmico e laje 
coberta. R$5.000,00 + IPTU.

 Apartamento – Jardim Paraíso - 02 
dormitórios, 01 sala, 01 banheiro so-
cial, 01 cozinha, lavanderia, garagem 
01 vaga, piso cerâmico e laje coberta. 
R$700,00 incluso condomínio e IPTU.

 Apartamento – Centro – 01 dormi-
tório, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, lavanderia, área de serviço, 
garagem 01 vaga, elevador, interfo-
ne, portão elétrico, piso cerâmico e 
laje coberta. R$1.300,00 + IPTU + 
Condomínio.

 Apartamento – Centro – 04 dormitó-
rios sendo 03 suítes, 02 salas, lavabo, 
01 escritório, 02 banheiros sociais, 
cozinha com armários, despensa, 
lavanderia, área de serviço, saca-
da, churrasqueira, ar condicionado, 
garagem 02 vagas cobertas, eleva-
dor, interfone, portão elétrico, piso 
cerâmico e assoalho. R$3.000,00 + 
Condomínio + IPTU. 

 Salão Comercial – 77,00m² - Vila 
Inês – 01 salão com 02 recepções, 
02 banheiros, copa/cozinha, área 
externa, piso cimentado e cobertura 
de forro PVC. R$850,00 + IPTU.
  Salão Comercial – 66,00m² - Jardim 
Arapuã - 01 salão, 01 banheiro, piso 
granito e laje coberta. R$1.000,00 
+ IPTU.

 Terreno Comercial – 64,87m² - Jar-
dim Ipiranga, 01 terreno amplo com 01 
escritório, cercado por alambrados e 
parte por muro, com água e energia. 
R$1.500,00 + IPTU.

 Terreno – Centro – 504m² - 
250.000,00

 Terreno – Jardim Pires de Andrade 
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– 281,50m² - R$145.000,00
 Terreno – Vila Mariana – 200m² - 

R$120.000,00
 Terreno – Jardim Municipal – 126m² 

- R$65 mil
 Salão Comercial – 1240,26 m², R$ 

8.600.000,00.
 Casa – Jardim Monterey - 03 dor-

mitórios sendo 01 suíte com closet, 
02 salas, 01 cozinha, 02 banheiros, 
garagem para dois veículos, lavan-
deria, despensa, portão eletrônico, 
quintal, churrasqueira, piso cerami-
ca, cobertura de laje, área construí-
da 245,90m² num terreno de 360m² 
R$1.200.000,00.

 Casa – Vila Mariana – 02 dormito-
rios, 01 sala, 02 cozinha com armários, 
02 banheiros, garagem para dois 
veículos, lavanderia, portão eletrôni-
co, churrasqueira, piso porcelanato, 
cobertura de laje, terreno de 200m² 
R$450.000,00

 Casa – IV Centenário – 02 dormi-
tórios, 01 sala, 01 cozinha, 02 ba-
nheiros, lavanderia, área de serviço, 
quintal, garagem para 2 veículos, piso 
cerâmica, coberto de telha cerâmica 
e forro de madeira, área construída 
177,75m² em um terreno de 432m². 
R$350.000,00

 Casa – Jardim Primavera – 02 dor-
mitorios sendo 02 suítes, 01 sala, 01 
cozinha, 03 banheiros, área de ser-
viço, garagem para 02 vagas, quintal 
pequeno, piso cerâmica, laje e telha, 
área construída 127,70m² num terreno 
de 176m². R$250.000,00

 Casa – São Judas Tadeu - 02 dormi-
tórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 co-
zinha, 02 banheiros, área de serviço, 
despejo, lavanderia, garagem para 01 
veículo, piso cerâmico, cobertura de 
telhas calhetão e forro de PVC, área 
construída 120,5m² num terreno de 
171m². R$200.000,00

 Casa – Jardim Paulista – 02 dormi-
torios, 01 sala, cozinha, 01 banheiro, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
para 04 veículos, quintal, piso ce-
râmico, telha 3,66 e calhetão, área 
construída 142,66m² num terreno de 
220,59m². R$ 200.000,00

 Apartamento – Centro - 02 quartos 
sendo 01 suite, 01 sala, 01 cozinha, 
01 banheiro,01 lavanderia, interfone, 
garagem para 01 vaga, piso porcela-
nato, sacada pequena. R$350.000,00

 Rural – Córrego do Marimbondinho 
– 5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal 
Vitório Prandi com a Rodovia Euphly 
Jalles – Próximo à área urbana, pos-
sui uma casa com 03 dorms, 01 sala, 
01 banheiro, piso cerâmico, energia 
elétrica, poço artesiano, curral, área 
formado em pastagem, totalmente 
cercada com fios de arame farpado. 
R$5.235.000,00.

 Rural – Ribeirão da Lagoa – 7,5 alq. 
– Estrada sentido Dirce Reis, após o 
Centro de tratamento de água - Possui 
6 mil pés de seringueira com 15 anos 
de plantio. R$1.125.000,00.
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IMÓVEIS
------------------------------------
Bem Me Quero disponibilibil iza 
duas salas de estética, com 
infra-estrutura completa,para lo-
cação diária . Interessados falar 
com Andréia, (18) 998015379.
------------------------------------ 
Vende-se uma casa de alvenaria 
de laje coberta com 2 quartos, 
sala, cozinha, banheiro. Na Rua 
Assunção, 1408, Chácara Bela 
Vista, próximo ao Pesqueiro do 
Oiti. Valor: R$ 180.000,00. Tra-
tar com Teles (17) 99705-4074 
------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das 
Palmeiras número 1691, Bairro 
IV Centenário,  com 5 cômodos,  
alpendre,  varanda e banheiro. 
Terreno  com 360 metros qua-
drados.  Valor:  300 mil Reais. 
Tratar pelo telefone (17)99777-
1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 
alqueires, terra nua, com poço 
e caixa d’água. Localizada no 
município de Aparecida D’oeste-
-SP. Valor: 180.000. Contato: 
(63) 98122-7172 ou (17) 99767- 
5511.
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade 
de Três Fronteiras na Rua 
Fernão Paes de Bairros, nºs 
301 e 309 na quadra abaixo da 
Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a ou-
tra no valor de 180,00 mil, uma 
casa do lado da outra. Ambas  
com metragem de 18 de frente 
e 32 a36 de fundo. Contato pelo 
telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de 
telha, com 3 quartos, 3 banhei-
ros, Sala e cozinha grandes, 
varanda no fundo com churras-
queira de alvenaria e balcão. 
Portão eletrônico. Contato 17-
99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quar-
tos sendo 2 suítes, salas, duas 
varandas, churrasqueira. Na rua 
05, centro. Tratar pelo fone: (17) 
99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 
1 suite, garagem 2 carros, laje 
coberta.R$250.000,00.Contato 
99741-6287 ou wats 99708-
5428.
------------------------------------ 
Vende-se casa Jd Samambaia, 

3 quartos, sala, coz, 2 banh, 
área lazer, laje com cobertura. 
R$350.000,00. Ronaldo 99788-
8632
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozi-
nha, copa, 3 quartos, edícula no 
fundo, garagem para 3 carros, 3 
banheiros. Valor de R$ 450,00, 
situada no Jardim Pêgolo II. Tra-
tar pelo fone: (17) 99660-9999, 
com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 
m2 de esquina, escriturado, na 
cidade de Paranapuã - SP. Valor 
de R$ 35.000,00, aceita se troca 
em carro. Maiores informações 
pelos fones: (19) 99345-0088
-----------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, 
pneus novos, 143.000km, R$ 
39.000,00 - Tratar com Ailton 
(17)997045961
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, 
cor vinho, 4 portas, trava elétri-
ca, gasolina. IPVA 2015 pago. 
Tratar com Adriana pelo tel. 17- 
99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, bran-
ca, 1,4 fire flex, DH, alarme, tra-
va, som cd player, R$ 19.000,00 
tratar com João (17) 99646-7327 
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------
Trabalho com serviços de 
lavanderia e passar roupas. 
Interessados procurar Vilma no 
endereço:  Rua Embu, 1968, 
Cohab Roque Viola. Fone de 
contato: (17)  99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira 
maciça com mais de 60 anos de 
fabricação. Medidas 0,55 cm 
larg. x 0,94 cm comp. x 0,92 de 
alt. Usada e em ótimo estado. 
Valor de R$ 450,00. Interessa-
dos ligar no (17) 981723486, 
falar com Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em ma-
deira maciça com mais de 100 
anos de fabricação. Medindo 
1,40 x 2,00 na cor preta com 
nuances marrons, usada e em 
ótimo estado de conservação. 
Valor R$ 900,00. Interessados 
ligar no (17) 981723486, falar 
com Elaine
-----------------------------------

 TERRENO – PARQUE SÃO BER-
NARDO – R$ 55 .000,00  –  6 ,00  X 
30,00 MTS. 

TERRENO – JARDIM ELDORADO – 
R$ 110.000,00 – 11,00 X 36,60 MTS.

 TERRENO – RESIDENCIAL MARIA 
GABRIELA – R$ 120.000,00 – 9,00 X 
20,00 MTS.

 TERRENO – JARDIM ESTADOS 
UNIDOS – R$ 130.000,00 – 6,00 X 
35,00 MTS.

 CASA –  NOVA JALES I I  –  R$ 
80.000,00 MAIS PARCELAS DE R$ 
507,00 – 02 QUARTOS, SALA, CO-
ZINHA,  BANHEIRO,  GARAGEM, 
PORTÃO ELETRÕNICO, QUINTAL 
CIMENTADO.

 CASA –  JACB –  R$ 200.000,00 
-  03 QUARTOS, SALA,  COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA, GARAGEM, 
TELHA COM FORRO DE PVC, PISO 
CERÂMICA.

 CASA –  NOVA JALES I I  –  R$ 
210.000,00 - 02 QUARTOS, SALA/
COZINHA, BANHEIRO, LAJE, PISO 
PORCELANATO, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
250.000,00 - 03 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVAN-
DERIA, PISO CERÂMICA, PORTÃO 
ELETRÔNICO, GARAGEM 02 CAR-
ROS.

 CASA – RESIDENCIAL BIG PLA-
ZA – R$ 270.000,00 – 03 QUARTOS 
(01  SUITE) ,  SALA,  COZINHA,  02 
BANHEIROS, GARAGEM 02 CAR-
ROS, PORTÃO ELETRÔNICO, LAJE/
COBERTA.

 CASA –  RESIDENCIAL MONTE 
LÍBANO – R$ 300.000,00 - 02 QUAR-
TOS, 01 BANHEIRO, SALA, COZI-
NHA, GARAGEM, AREA DE SERVI-
ÇO, PORTÃO ELETRONICO, LAJE 
COBERTA.

 CASA – JARDIM SÃO JORGE – R$ 
300.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA,  VARANDA GOURMET, 
DESPENSA, LAVANDERIA, QUINTAL 
PEQUENO, GARAGEM, CALHETAO 
COM FORRO DE PVC, PISO POR-
CELANATO, PORTÃO ELETRÔNICO.

 CASA –  COHAB ROQUE VIOLA 
–  R$ 300.000,00  –  03  QUARTOS 
(01 SUÍTE), SALA, 03 BANHEIROS, 
VARANDA GOURMET COM FOGÃO 
A LENHA, GARAGEM 02 CARROS, 
PISO PORCELANATO, TELHA COM 
FORRO DE MADEIRA.

 CASA –  JARDIM SÃO JORGE– 
R$ 390.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), 03 BANHEIROS, 03 SALAS, 
COZINHA, GARAGEM 02 CARROS, 
AREA DE SERVIÇO,  DESPENSA, 
CHURRASQUEIRA, QUINTAL, POR-
TÃO ELETRONICO, LAJE/COBERTA.

 CASA – JARDIM PÊGOLO II – R$ 
450.000,00 – 02 QUARTOS (01 SUI-
TE), SALA, COZINHA GOURMET, LA-
VANDERIA, DESPENSA, GARAGEM 
02 CARROS, BANHEIRO SOCIAL, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

 CASA –  JARDIM PAINEIRAS – 
R$ 450.000,00 -  03 QUARTOS (01 
SUITE) ,  COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, 
02 BANHEIROS, LAJE/COBERTA, 
PORCELANATO.

 CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
490.000,00 - 03 QUARTOS (02 SUI-
TES), SALA PARA 02 AMBIENTES, 
COZINHA PLANEJADA, QUINTAL, 
GARAGEM 02 CARROS, PORTÃO 
ELETRÔNICO, PORCELANATO.

 CASA – RESIDENCIAL MARIA GA-
BRIELA - R$ 550.000,00 – 02 SUITES, 

SALA PARA 02 AMBIENTES, COZI-
NHA AMPLA, PISCINA, BANHEIRO 
SOCIAL,  CHURRASQUEIRA,  LA-
VANDERIA, GARAGEM 02 CARROS, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

 CASA –  IV  CENTENARIO –  R$ 
550.000,00  -  IMÓVEL NOVO -  03 
QUARTOS (01 SUITE PLANEJADA), 
COZINHA PLANEJADA COM CHUR-
RASQUEIRA, 02 BANHEIROS, LAJE/
COBERTA, PORCELANATO, GARA-
GEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM DAS PALMEIRAS 
– R$ 650.000,00 – 03 QUARTOS (SUI-
TE COM CLOSET), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO SOCIAL E EXTERNO, 
VARANDA GOURMET,  PISCINA, 
DESPEJO, LAVANDERIA, PORCELA-
NATO, LAJE/COBERTA.

 CASA – JARDIM PÊGOLO II – R$ 
700.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUI-
TE), SALA, COZINHA, LAVANDERIA, 
VARANDA GOURMET, DESPENSA, 
GARAGEM 04 CARROS, BANHEI-
RO SOCIAL E EXTERNO, PISCINA, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

 CASA - CENTRO – R$ 750.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), 03 BA-
NHEIROS,  01  SALA,  COZINHA, 
GARAGEM 02 CARROS, AREA DE 
SERVIÇO,  DESPENSA,  PORTÃO 
ELETRÔNICO,  LAJE/COBERTA, 
AREA DE TERRENO 490,00 METROS 
QUADRADOS.

 CASA – JARDIM NOVO MUNDO – 
R$ 800.000,00 – 04 QUARTOS (01 
SUITE), 02 SALAS, COZINHA COM 
PLANEJADOS, VARANDA, LAVANDE-
RIA, CHURRASQUEIRA, GARAGEM 
02 CARROS, LAJE/COBERTA, POR-
TÃO ELETRÔNICO.

 CASA - JARDIM EUPHLY JALES – 
R$ 1.100.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), ESCRITORIO, SALA, COZI-
NHA PLANEJADA, 02 BANHEIROS, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, 
PISCINA, DESPENSA, LAVANDEIRA. 

 CASA –  CENTRO – R$ 
1.100.000,00 - 04 QUARTOS (SEN-
DO 02 SUITES), 03 SALAS, COPA/
COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

 CASA – JARDIM PIRES DE ANDRA-
DE – R$ 1.500.000,00 – 03 SUITES, 
02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA GOURMET, LAVANDERIA, 
DESPENSA, PISCINA, GARAGEM 04 
CARROS, LAJE/COBERTA.

 CHÁCARA – PRÓXIMO A JALES - 
R$ 350.000,00 – 07 CHÁCARAS COM 
01 ALQ. E ¼ E 01 ALQ. 1/5, CERCA 
NOVA, POÇO ARTESIANO, ENERGIA 
TRIFÁSICA, AÇUDE, MATRICULAS 
INDIVIDUAIS, ESCRITURA EM OR-
DEM, PRÓXIMO A RODOVIA, 4 KM 
DO ASFALTO – FÁCIL ACESSO.

 CHÁCARA – VILA NOSSA SENHO-
RA APARECIDA - R$ 450.000,00 – 02 
CASAS, 01 EDICULA,  01 BARRA-
CÃO,  POÇO ARTESIANO -  3 .500 
MTS.

 CHÁCARA – PARQUE DAS FLO-
RES - R$ 1.000.000,00 – 5.210 MTS 
- CASA CONTENDO 02 QUARTOS, 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, E NA 
ÁREA EXTERNA POSSUI QUIOSQUE 
COM COZINHA,  02  BANHEIROS, 
CHURRASQUEIRA, CAMPO DE FU-
TEBOL, PLAYGROUND E PISCINA.  

 BARRACÃO COMERCIAL –  R$ 
3 .500.000,00  –  ESCRITÓRIO,  03 
BANHEIROS, 2.850,00 MTS DE TER-
RENO E 1.200,00 MTS DE CONS-
TRUÇÃO.

 EM BREVE LOTEAMENTO TER-
RAS ALTAS, LIGUE PARA MAIS IN-
FORMAÇÕES -

VENDE-SE



Jales | 07 de Julho de 2024 | 

Escritório A Contábil inaugura ampla e moderna instalação, e novo endereço
O escritório A Contá-

bil – Consultoria e 
Assessoria Empre-

sarial Ltda e Sistemas DDO rei-
naugurou em um novo local 
para melhor atender seus clien-
tes. O proprietário, o contador 
Rogério Nicoletti, ao lado de 
seus colaboradores, receberam 
convidados com um coquetel 
para apresentar as novas ins-
talações na última sexta-feira, 
28 de junho. O evento contou 
com hasteamento da bandeira 
nacional, oração de agradeci-
mento, preces de bênção e a 
revelação da placa simbólica de 
inauguração.

A nova sede possui uma 
estrutura moderna, construída 
para atender às necessidades 
de seus clientes, amigos, for-
necedores, funcionários e toda 
a comunidade que interage 
com o escritório. “Precisávamos 
de uma nova sede, com mais 
espaço, instalações modernas 
e bem localizadas. Nosso es-
critório cresceu em número de 
funcionários, clientes, fornece-
dores e amigos. Não estávamos 
mais confortáveis nas insta-
lações anteriores. Iniciamos a 
construção deste edifício há 
mais de dois anos e agora, de-
pois de muita pertinácia, está 
pronto e ocupado pelas nossas 
atividades profissionais.” con-
cluiu Rogério.

Fundada em 2003, a A Con-
tábil começou em uma peque-
na sala ao lado de consultórios 
de dentistas e vendedores de 
consórcios. Os primeiros clien-
tes da empresa foram uma lo-

jinha de roupas, uma livraria 
evangélica e uma oficina me-
cânica. Em 2006, o escritório se 
mudou para um espaço maior, 
uma casa antiga. Logo em 2007, 
a empresa se transferiu para um 
imóvel maior e mais adequado, 
ainda que alugado. Em 2013, a 
primeira sede própria foi cons-
truída e inaugurada na Avenida 
João Amadeu. Em 2020, foi ad-
quirida a sede da unidade em 
São Paulo, onde permanece 
o posto de atendimento para 
aquela região.

Além de consultoria e as-
sessoria empresarial comple-
ta, o escritório conta com os 
Sistemas DDO para gestão de 
empresas, indústria e varejo, 
que automatiza a integração 
dos processos contábeis que 
abrange desde a geração de 
registros fiscais e contábeis 
das empresas, como: compras, 
vendas, pagamentos, recebi-
mentos, saques bancários e  
relatórios gerenciais indispen-
sáveis à administração. Forne-
cendo também faturamento, 
caixa, contas a receber, contas 
a pagar, estoques, entre outros, 
aos seus clientes que adotam 
essas soluções tecnológicas. 
Sua fábrica de software desen-
volve, mantém e oferece quatro 
aplicativos web, voltados a faci-
litar e otimizar as operações de 
seus contratantes.

Atualmente, a empresa pos-
sui um total de 25 colaborado-
res. A nova sede está localizada 
na Rua 10, 2241, Centro, com os 
seguintes números de contato: 
(17) 3621-4400, 3621-6885.

O contador Rogério Nicoletti e a colaboradora Isadora 
abrem a cerimônia de inauguração

Descerramento da placa de inauguração marca a história de 
21 anos de fundação da A Contábil

O empresário Toshiro Sakashita (Rede de Supermercados Sakashita), foi um dos clientes que 
discursou e parabenizou o novo empreendimento

Sala de reuniões foi projetada especialmente para o bem-estar de seus clientes, com mais 
conforto e comodidade

Parte da equipe de colaboradores do escritório A Contábil e Sistemas DDO

Em estrutura completa e moderna, o espaço atende as necessidades de seus clientes, 
colaboradores e fornecedores

O local conta com um espaço de café para funcionários, clientes e amigos

Em ampla e moderna instalação, o escritório A Contábil e Sistemas DDO, está localizado na Rua 10, 2241, Centro

Informe Publicitário
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A cabeleireira Marieli Passos do Espaço Hair Stylist, que leva o seu nome, 
recentemente participou de um curso “Unfold” na Toni & Guy Academy em 
Londres na Inglaterra, trazendo para o Brasil o melhor da expertise britânica 
em cabeleireiros. Durante três dias intensivos, os participantes mergulharam 
nas técnicas e tendências icônicas de corte e estilização que marcaram a 
década de 1990.
Com uma abordagem prática e criativa, o curso abordou métodos inovado-
res de recriação de estilos clássicos dos anos 90, focando tanto na precisão 
dos cortes quanto na colocação. O curso teve como objetivo principal agre-
gar conhecimentos valiosos e assim ampliar seu repertório técnico e artístico.
O evento contou com a presença dos cabeleireiros mais renomados de 
Londres, que compartilharam sua vasta experiência e visão moderna sobre 
as tendências retrô. Esses especialistas trouxeram uma nova perspectiva 
sobre como reinventar estilos atemporais para o público atual, mantendo a 
relevância e a inovação no mundo da moda capilar.
O impacto do curso “Unfold” foi extremamente positivo, não apenas com 
novas habilidades, mas também com um renovado entusiasmo. A Toni & 
Guy reafirmou seu compromisso com a excelência e a formação contínua, 
consolidando-se como referência global em educação e estilo capilar. O 
Studio Marieli Passos está localizado na Rua 3, 2450, Centro, telefone de 
contato: (17) 99665-2711.

Marieli Passos participa de curso na 
renomada Academy Toni & Guy em Londres

A pro昀椀ssional Marieli Passos em frente do portífolio da coleção da Academy da 
Tony & Guy

Marieli na escada da Academia, onde tem as capas da famosa revista Vogue 
que eles produzem

A cabeleireira Marieli Passos durante o curso prático

Modelos que participaram do curso, ladeada da hair stylist Marieli Passos

Marieli Passos com o certi昀椀cado do curso, com o sentimento de alegria por ter 
conquistado a realização de um sonho tão importante na sua carreira

Durante os 3 dias de curso, pro昀椀ssionais da área de vários países se 
atualizaram na renomada Academia de Tony & GuyMarieli Passos ao lado de colegas em frente da Academy Toni & Guy

Informe Publicitário
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Os grupos Amantes do Flashback e 
Elemantares realizaram uma animada 
festa junina no último sábado, dia 29 
de junho, na sede da Associação dos 
Funcionários Públicos da Prefeitura de 
Jales. É a tradição sendo preservada, 
como nos bons tempos.

O empresário Sinval Garcia celebrou ao lado de colaboradores, fami-
liares e amigos, os dois anos da nova instalação da empresa, com um 
delicioso café da manhã  junino, no último sábado, 29 de junho. Em 
clima de muita alegria, os participantes puderam apreciar das delicias 
das comidas típicas da época, como achocolatado e uma variedade 
de bolos. 

A professora Élida Maria Barison da Silva comemora idade nova 
neste domingo, 7 de julho. O esposo Realindo Soares da Silva, 
ao lado da filha Patrícia, do genro Almir e da netinha Mariana, 
ficarão durante todo o dia encarregados em  puxar a fila do 
parabéns para você, ao lado de amigos e demais familiares. 

A empresária Licinha 
Ramires será o centro 
das atenções neste 
domingo, 7 de julho, 
quando celebra ida-
de nova. O dia será 
comemorado ao lado 
de familiares e ami-
gos. 

Com o lema rotário 2024/25, “A Magia do Rotary”, foi realizada a festiva do novo con-
selho diretor do Rotary Club de Jales. O jantar de posse aconteceu na última sexta-feira, no 
salão de festas do clube, com a presença de companheiros, damas da Casa da Amizade, 
autoridades, convidados e familiares.
O novo presidente é o corretor de seguros Oliver Humberto de Oliveira, e sua esposa Thais 
Yoshie de Oliveira assumiu como presidente da Casa da Amizade. O novo governador eleito 
do distrito 4480 para o período de 2024/25 é Eder Pedro Artur Bocchini, e sua esposa Nelly 
Helena. O novo presidente do Rotary Internacional é Stephanie Urchick.
Na ocasião, o clube homenageou o companheiro, o cirurgião-dentista  Dr. Nelson de Souza, 
falecido no ano passado, com uma placa que denomina o salão de festas do clube com seu 
nome, em reconhecimento pelos relevantes serviços prestados à comunidade e sua atuação 
dentro do clube.

Café da manhã  junino em comemoração aos 2 anos do Gil Acessórios 

Festa Junina

Posse do novo conselho diretor do Rotary Club de Jales

Oliver Humberto ao lado do past presidente Júnior Rodrigues e seu novo conselho diretor para 2024/25

Júnior Rodrigues dá posse ao novo presidente do Rotary Club de Jales, Oliver 
Humberto de Oliveira

Júnior Rodrigues entrega para o companheiro Robson Carlos de Carvalho 
Silva, o certi昀椀cado Shiguero Kitayama do ano rotário 2023/24

O past presidente Júnior Rodrigues com o sócio honorário do Rotary Club de 
Jales, Rosemir Pereira da Silva, ao lado da sua esposa Maria Cristiane e os 

昀椀lhos, os gêmeos Pedro Henrique e José Henrique

Elisandra e Júnior Rodrigues entregam para a esposa Celina de Souza e para o 
昀椀lho dr. Gustavo de Souza, a placa que leva o nome do dr. Nelson de Souza, no 

salão de festas do clube

A nova presidente da Casa da Amizade, Thais de Oliveira ao lado das damas da 
Casa, na entrega de mimos

A nova presidente da Casa da Amizade Thais de Oliveira ao lado da past 
presidente Elisandra Rodrigues

Thais com o seu conselho diretor: Elisandra Rodrigues, 1ª secretária, Flavia, 
vice-presidente, e Fátima, tesoureira

Sinval ao lado da esposa Silvia e da 昀椀lha Mariana

Uma mesa de café da manhã típica junina,  foi preparada especialmente para ocasião 

Sinval com a esposa Silvia  ao lado de seus colaboradores
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RUA ONZE, 2142, CENTRO - JALES 
(17) 99714-0975   (17)98222-0057   (17)3632-0151

Aéreo com saída de São José do Rio 
preto em voo direto ida e volta 
7 noites no Marinas Maceió Hotel

10x R$ 258,92
Preço a vista - R$ 2.589,20

Preço por pessoa em apartamento duplo
Valores sujeito a alteração sem aviso prévio.

MACEIO

13/04/2025     08 Dias

Acesse nosso QRcode
e tenha acesso direto
a nossos atendentes,
redes sociais e 
promoções

Talita Minella e o marido Alessandro Rossafa receberam amigos e 
familiares para comemorar o aniversário dos 昀椀lhos gêmeos Gael e Miguel

Natalia Castilho, o marido Ricardo Castilho e os 昀椀lhos Marina e 
Bento prestigiaram a Festa Junina do Colégio Coc

Matheus Garcia, a namorada Isabela Alonso e a mãe dele Simone 
Saldanha em animada Festa Junina

Ariele Tanaka, o marido Tulio Tanaka e os amigos Gislaine Nora e 
Lucas Guimaraes prestigiaram tarde de Feijoada, em FernandópolisLuis Abra e a esposa Luiza Abra em luxuoso casamento no 昀椀nal de semana

Renata Belini organizou uma linda festa para comemorar o 
aniversário do 昀椀lho Theo Belini, que posou ao lado do irmão Thomás

As amigas, Fernanda Oliveira, Dani Yukari, Renata Belini, Bruna 
Pêgolo e Carol Magaldi aproveitaram o 昀椀nal de semana no Beer 

Truck do Clube do Ipê para colocar o papo em dia



07 DE JUlHO DE 2024B-4

12 DE JUNHO DE 2022B-4

PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

A Banda Já Fomos Insanos animou a noite da última sexta-feira, 28 
de junho, para a galera presente no Beer Truck Club no Clube do Ipê. 
Quase todas as sextas-feiras, os proprietários Nagila e Welton Man-
frinato proporcionam para seus clientes, além da ótima gastronomia, 
uma atmosfera animada no gênero musical com muito rock nacional e 
internacional, agradando bastante os frequentadores do local.

Os aniversários dos gêmeos Miguel e Gael Minella Rossafa foram 
celebrados em grande estilo com uma decoração inspirada nos perso-
nagens Sonic. A festa  aconteceu no salão de festas da Doce Mistura 

Kids, no dia 27 de junho. O evento organizado por seus pais, o pecua-
rista Alessandro Rossafa e a enfermeira Talita Minella Rossafa, recebeu 
convidados e familiares em uma recepção memorável.

Mais uma sexta-feira animada no Beer Truck Club

6 aninhos de Gael e Miguel Minella Rossafa

Fotos: Luiz Henrique Fotogra昀椀a

O parabéns para você de Gael e Miguel ao lado dos pais Talita e Alessandro 
Rossafa

Gael e Miguel com os avós paternos Durval Rossafa e Cidinha, e os pais 
Alessandro e Talita

Os gêmeos Gael e Miguel com os pais Alessandro e Talita, os avós maternos 
Rose e Minella e o tio Gustavo

Os aniversariantes assopram 6 velinhas do bolo, pela lente do fotógrafo Luiz 
Henrique

Weltinho e Nagila Manfrinato mais uma vez presenteou seus clientes com boa 
música

A Banda Já Fomos Insanos levou o melhor do rock nacional e internacional no 
Beer Truck Club, no Ipê

Simone e dr. Nelson Vieira, Delson Ferreira e Valéria Navarro, e amigas 
curtindo a noite no Beer Truck

Galerinha animada sempre marcando presença nos shows do Beer Truck Club
Fátima Papassídero, Gracielli Amadeu, Renato Amaro, Matheus, Irineu 

Amadeu, Ana Letícia, Dani e Alexandre Colombo


